Jeunes filles
en chaleur

Alain Grimm

Phil est « homme à tout faire » dans un club de vacances, en Corse. Très porté sur la « chose », il passe de femme en femme. Quadragénaires nymphomanes, nymphettes en chaleur, serveuses hystériques… il n’arrête pas ! Ce bourreau des sexes, assez macho sur les bords, a un faible pour les plaisirs de Sodome… Dames et demoiselles se font prier, mais finissent par céder… Il fait chaud, dans ce club de vacances, on transpire, on ne pense qu’à ça… Laissez-vous aller, vous aussi…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Voici un des premiers Interdits. Publié en 1990, il a pris, en vieillissant, une amusante couleur vieillotte. Je me garderai bien de la maquiller. Elle a son charme. Non, non, pas celui des vieilles peaux. Celui, au contraire, d’une certaine fraîcheur qu’on ne retrouve plus guère dans nos cyniques romans de cul actuels. Quant à la préface, elle a vieilli, elle aussi, mais justement, nous la laisserons ainsi… pour mesurer le chemin parcouru. Quand je pense qu’il fut un temps, avant que j’y débarque, où Média 1000 faisait dans le « soft ! » Voici donc ce que j’écrivais il y a treize ans pour annoncer le roman d’Alain Grimm.

« Alain Grimm est un jeune homme branché ; il écrit pour les revues de rock, il a travaillé dans la production, il est pigiste pour de nombreuses publications destinées aux moins de vingt ans. Bref, c’est un jeune auteur plein d’avenir, très bien dans sa peau, que rien, a priori, ne destinait à écrire des romans « interdits ». Autrefois, du temps où Média 1000 faisait dans le soft, il avait écrit pour nous un Madame Claude et plus tard, un Brigitte Lahaie. Mais le lectorat actuel réclame des nourritures plus épicées, et Alain Grimm s’est donc vu contraint, à son corps défendant, à s’essayer dans une « littérature des basses profondeurs », pour reprendre son expression…

Au début, nous avons eu beaucoup de mal à nous entendre. Par goût et par tempérament, je suis assez éloigné de toute forme de récit qui ressemble aux vantardises sexuelles du genre de celles qu’on peut entendre dans les cafés des bords de plage… « Mon vieux, qu’est-ce que je lui ai mis à cette salope, elle était chaude comme la braise. Et crois-moi si tu veux, dans la lancée, je me suis fait la mère… Elle est encore plus chienne que la fille… Pendant ce temps, les maris-papas s’échinent dans la capitale… Vive les vacances du cul, mon salaud… »

Mais comment dire, de chapitre en chapitre, comme, de son côté, Alain Grimm faisait un effort pour écrire « salement », nous avons fini par nous entendre… Le livre que vous allez lire n’a donc rien du festival habituel de rodomontades machos que pondent souvent, à leur premier essai, les « jeunes gens branchés »… Il ne manque ni de sensibilité, ni de perversité. Ces jeunes gens lisses, amateurs de rock, cachent parfois bien leur jeu. Ils ne sont pas aussi « normaux » qu’ils cherchent à le faire croire… Quand on écrit un roman érotique, surtout pour moi, on est bien obligé de montrer un peu les dessous de son âme… Appelons ça une âme, pour simplifier…

Je viens de relire ce roman avant de l’envoyer à l’imprimeur. Il y règne une chaleur moite, on y transpire, c’est les vacances et comme on n’a rien à faire, on ne pense qu’à « ça ».

Et l’on ne fait pas qu’y penser. Chacune des femmes qui s’offrent à Phil (homme à tout faire qui ressemble singulièrement à Alain Grimm) vaut le détour. Les plus « simples » se révèlent à l’usage les plus « détraquées »… Et ce bourreau des sexes finit par y laisser des plumes…

Dans l’éternel combat des sexes, c’est souvent celui qui cède le plus qui remporte la palme… Sado ou maso, that is the question. On peut être les deux, il ne faut pas se fier aux apparences… Certains machos qui jouent volontiers les fiers-à-bras ne sont, au fond d’eux-mêmes, que des petits garçons névrosés qui tremblent de tous leurs membres devant l’éternel féminin… Certains peintres surréalistes peignaient les vagins des dames sous la forme d’énormes tarentules très velues et armées de dents féroces… Ils n’avaient pas tout à fait tort. Mais foin de jérémiades… lisez ce livre, il passera dans votre gorge comme un pastis bien glacé par un jour de canicule… Vous êtes étendus sur le sable, une fille aux seins nus près de vous, vous écoutez le bruit de la mer, une main se glisse sur votre peau… Un peu de soleil, un peu de sexe, un peu d’alcool… allons, la vie vaut parfois la peine d’être vécue ! »

Avouez que c’est tentant, non ? Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Phil venait de passer deux heures à réparer la gouttière du hangar à bateaux, en pleine canicule, lorsqu’il se décida à regagner son bungalow. Denise avait baissé le store et somnolait dans la pénombre.

Ruisselant de sueur, il s’adossa au mur, le corps saturé de soleil, les poumons en feu. Penser à elle l’avait aidé à tenir, tandis qu’il se brûlait les doigts sur la tôle surchauffée du toit. Il savait que Denise l’attendait comme d’habitude à l’heure de la sieste. Cela l’excitait de savoir qu’une fille attendait qu’il vienne l’enfiler. Ce genre d’aubaine ne survenait pas tous les jours.

Elle s’était laissé tomber en travers du lit, ses vêtements éparpillés aux quatre coins de la chambre en désordre. Elle n’était pas la plus jolie des trois filles qui faisaient le ménage dans les bungalows et servaient à table au restaurant, mais il s’en fichait. Denise était mignonne, sans plus, mais elle avait un gros cul bien excitant, et elle aimait vraiment ça. Une vraie vicieuse qui ne lui laissait jamais fermer l’œil avant de s’être fait baiser trois ou quatre fois. Depuis la nuit où ils étaient venus finir ici cette fameuse bouteille de gin entamée sur la plage, il n’avait pratiquement pas dormi.

Son cul, justement, happait tous ses regards, chassant de lui jusqu’à cette envie de douche glacée et de bière. Elle l’exhibait avec fierté jusque dans son sommeil. Phil s’approcha sans bruit. La sueur mouillait la chair blanche des fesses. Plus bas, tailladant la toison luisante et sombre, la fente était plus moite encore. Il se pencha, le visage au ras des poils. Une goutte tremblotante brilla furtivement au bord des lèvres rouge foncé. Mouillait-elle ou était-ce juste à cause de la chaleur ? Phil posa l’index dessus. Il sentit la chair molle tressaillir.

Denise poussa un soupir et se redressa sur les coudes.

— Nom de Dieu, Phil, ça fait au moins une heure que je suis là… j’ai fini par m’assoupir.

Phil négligea de répondre. À quoi bon d’ailleurs, Denise avait raison. Il fallait être fêlé pour travailler en plein soleil, à l’heure où le Centre prenait des allures de ville-fantôme. Pas le moindre souffle de vent. Une brume de chaleur enveloppait les silhouettes distordues des bungalows éparpillés au milieu des herbes jaunies. Le petit boulot peinard de factotum que son vieux copain Marco lui avait fait miroiter s’était transformé en enfer avec l’arrivée des premiers estivants. Sans même parler des gouttières à réparer, dans un bled où il ne pleut jamais.

Heureusement, il y avait Denise. Il avait laissé sa main, juste là, entre ses jambes entrouvertes. Elle se tortilla dessus en grognant. Son con poisseux irradiait une brûlure dans le creux de sa paume. Phil émit un petit ricanement malsain et étira les grandes lèvres pour faire éclore cette étrange fleur rose entre les replis fripés. Même pas la peine d’appuyer. Ça glissait tout seul à l’intérieur, ça absorbait voracement tous ses doigts, c’était plus chaud encore que la fournaise du dehors. Il bougeait à peine. Denise n’avait qu’à se trémousser dessus.

Vite, très vite, le jus se mit à couler, trempant les poils, et puis les draps froissés. Denise se frottait paresseusement. Les gestes de Phil, eux, avaient la précision indifférente du voyeur. Ils remontaient inlassablement du clitoris gonflé, entre les petites lèvres jusqu’à la raie du cul déjà ruisselante de sueur. Plus Denise approchait de la jouissance, plus elle creusait les reins, faisant saillir sa motte, et révélant le sillon que ses fesses amples et un peu molles dissimulaient d’ordinaire. Phil lui badigeonnait méthodiquement l’anus de mouille. Enculer Denise était devenu une sorte d’obsession pour lui. Il avait essayé à plusieurs reprises, sans succès. Pourtant ce cul ample et majestueux était à sa portée, il le sentait.

Il n’avait d’autre idée en tête depuis l’instant où il l’avait vu onduler entre les tables du restaurant, en bordure de plage. Mais elle s’y refusait, avec obstination. C’était dégoûtant, bestial même, et puis ça faisait trop mal. Qu’importe s’il en mourait d’envie. Deux doigts bien au fond, elle voulait bien, à la rigueur. Pourvu que dans sa chatte, la bite bien dure de Philippe ne cesse pas son va-et-vient mécanique de piston bien huilé.

— Dépêche-toi, fit-elle en l’aidant à se débarrasser de son blue-jean et de son tee-shirt crasseux.

Elle reprenait son service à quatre heures, et pas question pour elle de retourner bosser sans avoir reçu une bonne giclée. Ne comprenait-elle pas qu’il avait fait le tour de la question ? Non, elle ne comprenait pas. Elle guidait égoïstement sa queue entre les lèvres béantes.

— Mets-la-moi comme ça, par-derrière…

Il obéit sans hâte, non sans en profiter pour lui enfiler le majeur et l’index dans l’anus. Il s’enfonça dans sa chair d’un seul coup. Elle était trempée jusqu’aux poils, dégoulinante même. Ça formait une tache sombre sur le drap. Il lui écarquilla les fesses pour mieux voir. La corolle poilue absorbait sa pine en longs clapotis visqueux. Mais le mouvement de sa main le fascinait plus encore. Il tournait et retournait cruellement ses doigts dans le sphincter. Il sentait les glissements de sa bite à travers la mince paroi élastique séparant ses orifices. Ses ongles griffaient les parois soyeuses. Denise avait l’air d’aimer ça. Son cul tanguait férocement. Il venait claquer comme une ventouse contre son ventre, à chaque coup de reins qu’il décochait. Et chaque coup de reins l’éloignait de son envie animale de la posséder par le cul. Plus il s’accrochait à ce désir, en nage, haletant, plus il sentait monter en lui une implacable jouissance.

Il luttait, cramponné aux deux globes de chair pâle, sans pouvoir s’arrêter de limer la chatte. C’était crémeux et chaud, traversé de spasmes qui se répercutaient dans tout le corps de Denise. L’infâme brûlure de son cul qu’il fouillait violemment devenait le contrepoint de ce plaisir énorme qui jaillissaient de ses lèvres en petits cris aigus.

Phil guettait comme un chasseur l’obscène langueur qui s’emparait d’elle, juste après avoir joui. L’instant où elle retombait, haletante, les cuisses bien ouvertes sur sa fente gorgée de foutre. L’instant où elle serait vulnérable et où il pourrait la prendre par le cul. Il n’éprouvait aucun sentiment envers cette petite vicieuse ordinaire, toujours prête à se faire bourrer la chatte ou à sucer un type dans les chiottes d’un cinéma de province. Juste ce désir bestial de l’humilier. Il la regarda décharger avec une effrayante lucidité. Un spasme, un cri rauque, mais cette fois, elle ne put le finir de quelques coups de reins heurtés. Il sortit sa bite luisante et, écartant les fesses de la brune, appuya le gland contre le renflement crispé de son anus. On aurait dit une petite étoile de mer, d’un brun tirant sur le mauve. Il réussit à loger le bout de sa pine entre les reflets boursouflés qui s’ouvrirent sur une chair mauve et marbrée. De la soie pure.

— Oh non, fit Denise. Pas par là.

— Laisse-toi faire, petite. J’en ai tellement envie…

— Ça fait trop mal… je t’en prie, Phil. Sois gentil…

— Gentil ? Je veux te faire goûter ma pine, c’est tout. Tu vas voir comme c’est bon de se faire défoncer…

Il s’enfonça facilement jusqu’à la bague serrée de son sphincter. Était-ce sa faute, à lui, si Denise avait un cul à se faire enculer ? Elle se cabra, pleurant de honte et de douleur. Il dut lui pincer le bout des seins avec violence pour la dissuader de gigoter.

— Allez, ouvre-toi bien. Pousse comme si tu allais chier… pousse ou je te pince jusqu’au sang…

Elle essaya, en sanglotant. Elle éprouvait un plaisir malsain à être humiliée. Elle relâcha son petit trou, autant qu’elle le put. Mais pas assez vite. D’un coup de reins, il s’enfonça dans son cul. Denise hurla, traversée par une souffrance fulgurante.

— Mets-toi à genoux, que je puisse bien voir ton trou… tu sens comme elle est grosse là-dedans ? Arrête de gémir comme une idiote ! Je vais te bourrer le cul à te faire chialer de jouissance… tu vas adorer ça.

Il la limait à petits coups, mais bien au fond. Denise obéit, tremblante, et s’agenouilla en tendant la croupe. Les yeux de Phil ne quittaient pas sa bite. Elle était tellement serrée qu’il savourait chaque sensation, enfoncé jusqu’aux couilles dans son rectum. Elle se contractait férocement, lâchant un râle chaque fois qu’elle le happait dans ses entrailles.

Il continuait à étirer la pointe de ses nichons, prolongeant à plaisir, le supplice. Il enculait si rarement ! Et puis, il perdit le contrôle. Il se mit à la fouiller à grands coups de reins. Il la tirait par les hanches, coulissant bien sur toute la longueur de sa pine. Il la lui mettait bien à fond, et puis la ressortait, presque entièrement. Denise se liquéfiait, s’élargissait, le cul éclaté. Elle vibrait d’une douleur terrible.

— Viens là…

Sans sortir de son anus, il roula sur le lit, l’entraînant avec lui.

— Assieds-toi sur moi… écarte-toi les fesses à deux mains et accroupis-toi… Laisse-toi glisser dessus… plus loin. Ne triche pas…

Mais elle n’y parvenait pas. Ses jambes tremblaient, repliées de part et d’autre du corps de Phil. Elle limait le bout de sa pine en gémissant. Le plaisir, répugnant, revenait s’insinuer, lui échappait. Elle pinait très vite, comme pour en finir, l’engloutissant par saccades désordonnées. Phil la tira par les poils de la chatte, la forçant à s’empaler. Il l’emplissait tout entière. Denise devint folle à son tour. Folle de souffrance et de dégoût. Elle s’astiquait furieusement, ne s’asseyant sur le gros tuyau visqueux qui la meurtrissait que pour mieux l’expulser, la seconde d’après. Soudain, il se figea. Sa queue palpita dans le boyau étroit et il inonda son rectum. Denise hurla, et son anus laissa échapper un pet incongru.

— C’est bon, hein ? Avoue que tu es folle de ça…

Elle ne répondit pas, resta écartelée par l’énorme engin. Elle avait trop mal pour l’extirper d’elle. Elle était trempée. Son corps ruisselait de sueur, et le mélange gluant se perdait dans les replis de sa chatte. Elle s’arracha à la bite de Phil, en retenant son souffle. C’était comme se faire enculer une seconde fois.

— Immonde salaud… fit-elle en se traînant vers la salle de bains.

Elle pouvait à peine marcher. À chaque pas, une lame énorme lui transperçait le cul. Du lit, Phil la regarda se laver le cul et la chatte. Il détestait les filles qui se lavaient après.

Denise revint dans la chambre et s’habilla très vite. Phil comprit qu’elle n’osait affronter son regard. Elle se sentait humiliée, plus encore que meurtrie. Enfin, probablement. Elle enfila une culotte et une simple robe en cotonnade rose. Ses gros seins pointaient dessous de façon excitante. Elle se dirigea vers la porte.

— À ce soir, murmura-t-elle d’une voix étranglée.

Phil ricana d’un air mauvais.

— Ce soir ? Qu’est-ce qui te dit qu’on se verra, ce soir ?

Denise baissa la tête, le visage noyé dans ses cheveux humides. Il se leva, souleva la robe, happant ses fesses à pleines mains. Une tache ocre maculait la culotte blanche. Son trou bavait encore.

— Faut que j’y aille, dit-elle. Je vais être en retard… tu sais où me trouver.

Il la plaqua contre la porte.

— Je suis comme ça, Denise… fit-il.

Elle détourna, les yeux, fuyant ce sourire malsain sur son visage osseux. Les folles jouissances des nuits passées avaient été balayées par l’ignoble humiliation. Il répéta sèchement :

— Je suis comme ça… j’encule… Tu me laisseras te défoncer le cul ?

Elle le repoussa, les larmes aux yeux, ouvrit la porte.

— Tu verras… tu finiras par aimer ça, fit-il avec un petit rire grinçant.

Denise se contenta d’un haussement d’épaules. De lassitude ou de soumission ? Il la regarda s’éloigner dans la chaleur, sans trouver de réponse.

CHAPITRE II

Phil aurait préféré attendre la relative fraîcheur du soir pour retourner travailler, mais il n’avait pas le choix. Il se dirigea vers le hangar à bateaux où il avait laissé la caisse à outils. L’enculage forcé de Denise allait occuper ses pensées pendant le reste de l’après-midi.

Le boulot ne manquait pas, ici. Une vingtaine de bungalows à entretenir, sans compter les à-côtés. Le Centre appartenait au comité d’entreprise d’une chaîne de télévision, une sorte de colonie de vacances pour adultes, que son vieux copain Marco dirigeait.

Évidemment, il y avait assez peu de chances de croiser ici le présentateur du journal de vingt heures. Ceux-là préféraient les Seychelles à la côte corse. La clientèle était plutôt constituée de cadres anonymes ou de femmes dont les maris étaient restés à Paris. Mais ça le faisait rêver. La première vague de touristes était arrivée trois jours avant. Il avait déjà repéré quelques personnes occupant des postes intéressants à la télé : un chef opérateur, une productrice et même un metteur en scène de dramatiques.

Autant de gens susceptibles de l’aider à trouver un job, un vrai. À presque trente ans, Phil en avait sa claque des boulots à la petite semaine. Avec Marco et Véro, ils formaient une bonne équipe qui émigrait au fil des saisons et des clubs, mais le cœur n’y était plus. Il espérait que cet été corse serait sa dernière saison.

*
*    *

La petite blonde l’attendait, tapie dans l’ombre du hangar. Il l’avait déjà croisée une ou deux fois. Elle était venue avec sa mère. Elles avaient en commun cette beauté un peu froide des filles qui ont toujours vécu dans les quartiers chics. Elle portait un string fluo et un débardeur dont les mailles ne dissimulaient pas grand-chose de son corps longiligne, doré par le soleil.

— Hé, vous…

La voix trahissait une impatience teintée de mépris.

— Ça fait au moins une demi-heure que je poireaute ici…

Phil cligna des yeux. Il détestait ce genre de petite pimbêche. Il rêvait d’en piner une, un jour. Rien que pour lui faire subir les plus terribles humiliations. Mais celle-ci ne vit rien d’autre en lui que le type qui réparait les bungalows, l’homme à tout faire.

— La dérive de ma planche à voile est cassée… fit-elle. Il faut la réparer…

Phil n’avait rien d’un spécialiste du windsurf. Il jeta un bref coup d’œil à la planche abandonnée dans l’herbe.

Cela n’avait pas l’air trop grave.

— J’arrangerai ça ce soir, après dîner, fit-il.

Il pénétra dans l’appentis qui jouxtait le hangar. Une trentaine de vélos pratiquement réduits à l’état de kit par les barbares de l’an passé n’attendaient que son bon vouloir. La petite blonde le suivit comme une furie.

— Vous plaisantez ou quoi ? Je la veux maintenant !

— Désolé, j’ai déjà du travail, fit-il en grimaçant un sourire forcé. Prenez une des planches du Centre, en attendant…

— Ces fers à repasser ? Il n’en est pas question… Je vous accorde une demi-heure.

Phil crispa les poings pour ne pas la gifler.

— Sinon ?

— J’irai me plaindre à la direction. Vous ignorez qui est ma mère… un mot d’elle, et vous êtes viré !

La voix, dans son dos, la fit tressaillir.

— Vraiment, Lolly ?

La silhouette de sa mère se profilait dans l’encadrement de la porte. Elle était magnifique, dotée de ce charme unique que les femmes attrapent aux abords de la quarantaine. Sa robe, en contre-jour, révélait les contours de son corps. Elle avait de longues jambes et des seins lourds. Quelques rides de soleil pointaient au coin des yeux, du même bleu que ceux de sa fille.

— J’aimerais que tu cesses de te comporter comme une petite fille gâtée, fit-elle. Sa voix s’adoucit légèrement lorsqu’elle se tourna vers Phil. Mon nom est Marie-Hélène Dupré… je vous prie de l’excuser. Elle…

Phil n’entendit même pas la fin de sa phrase. Marie-Hélène Dupré ! Il avait vu si souvent ce nom au générique d’émissions de télévision ! Vexée, la petite Lolly avait tourné les talons, non sans lui avoir décoché un regard meurtrier.

— Vous êtes productrice, n’est-ce pas ?

Elle eut un bref sourire flatté.

— Oui, et alors ?

— Oh rien, fit-il en se grattant la nuque. Mon nom à moi, c’est Phil…

— Enchantée, Phil, dit-elle, avec une étrange lueur dans le regard. Attendez donc demain pour réparer la planche de cette petite idiote. Cela lui servira de leçon…

— Comme vous voulez…

— À bientôt, Phil…

Il la regarda s’éloigner en direction de son bungalow. En acceptant la proposition de Marco, il s’était pris à rêver d’un job à la télé. Après un bref et terrifiant examen de ses capacités, il avait décidé qu’un boulot de scénariste lui irait comme un gant. Il avait toujours eu envie d’écrire, après tout. Il avait même une idée de feuilleton bâti sur le modèle des grandes séries américaines, et quelques pages d’un synopsis qu’il n’avait plus qu’à mettre au propre sur la grosse Underwood du Centre. Marie-Hélène Dupré était bien productrice, non ? Bon Dieu, elle allait adorer Biarritz. Il fallait qu’il s’y mette, et pas plus tard que ce soir. Il voyait déjà son nom sur le petit écran. Cela lui ôta toute envie de travailler. Il mit le cap sur le bureau de Marco dans l’idée de vider tranquillement quelques bières en sa compagnie en écoutant J.-J. Cale sur la radiocassette.

Dans le bureau, il ne trouva que Véro, plongée dans ses livres de comptes. Elle avait l’air de prendre son rôle d’intendante très au sérieux. Elle et Marco étaient ensemble depuis si longtemps que Phil oubliait de la trouver excitante, grande et mince, les cheveux noirs coupés très court ; elle avait pourtant les plus beaux seins qu’il ait jamais vus. De gros nichons bien lourds qui contrastaient avec l’étroitesse de sa taille. Mais rien à faire, Véro n’avait jamais pu lui inspirer la moindre pensée vicieuse.

Elle était à demi assise, une jambe repliée sous elle. Le short en jean qui moulait ses fesses, rondes et fermes, en révélait avec indécence la blancheur, au-delà des marques de bronzage. Il bâillait suffisamment entre les jambes pour montrer qu’elle ne portait pas de culotte dessous. Il s’en rendit compte dès qu’elle fit pivoter la chaise de bureau pour lui faire face. Il pouvait entrevoir les poils sombres de sa chatte et l’entrecuisse légèrement rougi à force de frotter contre le jean.

Il fit comme si de rien n’était. Quelque chose avait changé en elle, récemment. Il n’aurait su dire quoi au juste, mais elle le regardait différemment. Surtout depuis le soir de leur arrivée, lorsqu’il s’était mis à lui parler de son scénario en sirotant des verres, pendant que Marco, comme un hobereau de province, visitait son domaine, ivre d’en être le maître. Oui, ses seins, bien sûr… Et cette peau, très blanche, marquant la lisière de la touffe…

Il se décida à rompre le silence qu’elle prolongeait en suçotant le bout de son stylo d’un air provocant.

— Marco n’est pas là ?

Elle haussa les épaules comme si elle s’en fichait. Phil savait très bien que ça ne collait plus entre eux.

— Je peux quelque chose pour toi ?

L’espace d’une seconde, il se sentit trempé de sueur. Véro, il en avait la certitude, avait écarté davantage les jambes. En toute innocence, naturellement ! N’empêche, il ne pouvait s’empêcher de reluquer.

Le bord gonflé de sa moule saillait du jean de manière parfaitement obscène. Puis, la brune changea de position, ramenant une jambe à hauteur de ses énormes seins. Cette fois, Véro n’avait plus grand-chose à cacher. Le short ne se contentait plus de lui taillader la fente, il la révélait dans ses moindres replis. Elle s’ouvrait, toute mouillée de s’être frottée sur la toile épaisse, et s’offrait au regard hypnotisé de Phil. Les deux lèvres amollies laissaient voir la vulve d’un rose cru, et le clitoris dressé dans son encoche de chair. Pas un détail ne pouvait lui échapper.

— Tu as besoin d’une dactylo pour retaper ton scénario, un de ces soirs ?

— Quel scénario ? rugit la voix de Marco dans le dos de Phil.

Marco traversa le bureau comme un ouragan, sans un regard pour Véro.

— Rien. Un truc que j’écris en ce moment…

— Un scénario, merde, on aura tout vu ! fit Marco en se plongeant dans ses paperasses.

Il se mit à grommeler quelque chose d’inintelligible à propos des milieux du cinéma. Acteur raté, il avait gardé le goût des grands monologues accompagnés de gestes shakespeariens. Une vocation contrariée par un manque évident de talent, qui l’avait laissé amer. Véro, elle, n’avait pas bougé d’un pouce. Elle exhibait toujours sa chatte, avec cet air de petite fille sage qui ne trompait personne. Phil y jetait de furtifs coups d’œil, tandis que Marco pérorait contre la racaille du showbiz qui n’avait jamais rien compris à son génie.

Phil connaissait son numéro par cœur, mais aujourd’hui, le rouquin était particulièrement en forme. Sans doute avait-il un peu trop forcé sur le pastis, comme à son habitude. En tout cas, c’était râpé pour les bières et J.-J. Cale. Mais Phil ne parvenait pas à s’arracher à la contemplation du sexe de Véro, qui feignait à présent de s’absorber dans ses dossiers. Il avait déjà vu Véro à poil, mais là, c’était différent. Rien à voir avec ces vacances dans les îles grecques où elle se trimballait buisson au vent sur les plages presque désertes. Les replis fripés de son con, sa belle touffe sombre et fournie, Phil s’en souvenait…

Elle devait être brûlante, poisseuse, et surtout bien large, pour avoir été défoncée des centaines de fois par la grosse pine de Marco. Une fois excitée, elle mouillait probablement beaucoup. Selon Marco, ce n’était pas une affaire, mais Phil fut soudain certain du contraire. D’après son vieux copain, elle suçait rarement, n’avalait jamais, et elle lui avait toujours refusé son cul. Bref, tout le contraire d’une vicieuse. Et pourtant, voilà qu’elle s’amusait à lui montrer sa chatte. Et puis, ce sourire pervers sur ses lèvres…

— Au fait, Phil, dit-elle, j’aurais besoin que tu me files un coup de main, un de ces jours, pour faire l’inventaire du matériel… si Marco n’y voit pas d’inconvénient…

Marco, perdu dans ses pensées, ne se donna même pas la peine de répondre.

CHAPITRE III

Il n’était pas loin de six heures du soir quand Phil rejoignit Denise dans la cuisine du restaurant. Il était venu lui dire qu’il ne la verrait pas ce soir, à cause de son scénario. Ses bonnes résolutions s’évanouirent dès qu’il la vit occupée à éplucher des légumes pour le lendemain. Il se colla à ses reins, palpant avidement ses fesses à travers sa robe.

— Tu es fou, protesta Denise. Momo va rappliquer…

Phil ricana. On avait peu de chance de trouver Momo le cuisinier devant ses fourneaux, à cette heure où les jolies touristes, le corps gorgé de soleil, prenaient leur douche et se préparaient pour dîner. Voyeur impénitent, le cuistot devait rôder du côté des bungalows, dans l’espoir d’entrevoir un ou deux minous. Quant aux deux autres filles de service, il les avait aperçues sur la plage, en venant.

Phil insinua deux doigts sous la culotte de la brune. Elle était toujours prête, Denise. Toute chaude et bien juteuse, elle ne protestait que pour la forme. Il palpa la chair gluante et molle, remonta le sillon de ses fesses. Elle était trempée, là aussi. Le foutre qu’il lui avait envoyé au fond du cul lui poissait encore l’entrejambe. Avec la sueur, ça ne séchait pas. Elle étouffa un cri rauque lorsqu’il lui toucha le petit trou. L’étoile boursouflée se crispa instinctivement, provoquant un frisson douloureux dans le corps de Denise. Elle avait les larmes aux yeux.

— Pas là… tu m’as fait trop mal, espèce de salaud…

D’une main, il releva la robe à hauteur de la taille. Ses doigts patinaient toujours dans la vulve gorgée comme une éponge. La tache brunâtre sur sa culotte s’était encore agrandie.

— Tu as encore souillé ta culotte, petite salope ! Tu sais que je devrais te punir, pour ça ?

Denise lui lança un regard angoissé. Elle ne comprenait pas grand-chose à ces histoires de punitions. Tout ce qui comptait pour elle, c’était cette main qui estompait les brûlures atroces de son anus en glissant dans sa fente. Elle ondulait doucement sur les doigts de Phil, traquant un plaisir qu’elle voulait bref et violent, à la fois excitée et apeurée à l’idée d’être surprise.

Mais l’homme dérapait dans les replis glaireux. Fièvreusement, sans se retourner, elle déboutonna la braguette de Phil, creusa les reins. La bite s’enfonça dans sa chatte béante comme dans du miel oublié au soleil. Elle n’avait pas pris le temps d’enlever sa culotte. Phil se mit à la piner avec hargne, tout en lui pétrissant les seins. Denise se retenait de gémir. L’orgasme qui montait en elle n’en devenait que plus insupportable. La queue bien dure de Phil lui ramonait le vagin sur toute la longueur, à un rythme hallucinant. Brusquement, il interrompit son mouvement.

— Oh, je t’en prie. Ne t’arrête pas. Pas maintenant…

Elle lâcha une plainte d’impuissance. Elle tortillait du cul, traversée de spasmes. Mais elle sentait la jouissance lui échapper.

— Pas avant que tu ne m’aies demandé de te punir.

— Mais, Phil…

Il se remit à bouger lentement en elle. Elle s’emmancha jusqu’au tréfonds et son bassin reprit ses mouvements affolés. Il la bloqua contre le plan de travail, l’écrasant de tout son poids. Elle capitula.

— D’accord…

— Dis-le.

— Je… je veux que tu me punisses…

— Mieux que ça, allons ! Dis-moi pourquoi tu dois être punie…

— J’ai… j’ai sali ma petite culotte, murmura-t-elle, toute rouge de honte.

Un plaisir malsain s’insinuait en elle, à la pensée d’être là, frémissante, à la merci de cette queue énorme et immobile en elle, au beau milieu de la cuisine. Les larmes ruisselaient sur ses joues.

— Mon Dieu, qu’est-ce que tu me fais dire ? Tu me rends folle… je t’en supplie, Phil. Je ferai ce que tu veux…

— Tu veux jouir, avant d’être punie, c’est cela ?

Elle acquiesça très vite, en reniflant.

— Demande-le, alors…

Elle n’avait plus la force de se rebeller. Les contractions de son vagin lui faisaient mal. Un désir bestial lui mordait le ventre.

— Défonce-moi… murmura-t-elle en fermant les yeux. Défonce-moi la chatte avec ta grosse pine ! Balance-moi ton foutre. Je veux que tu m’en colles partout…

Il obéit. La soumission de Denise l’emplissait de joie. Il se mit à lui marteler le fion à grands coups. Denise se noya dans une jouissance éperdue, tressaillit à chaque giclée de sperme, frémit lorsqu’il extirpa sa queue toute morveuse, barbouillant sa corolle de longs filaments. Phil la considéra d’un air méprisant. Sa culotte s’entortillait dans sa fente. Les poils qui s’en échappaient dégoulinaient de foutre.

— Passons au plus amusant, à présent…

Elle réalisa soudain l’abject marché que Phil lui avait imposé. Ses yeux incrédules le fixèrent tandis qu’il s’emparait de la plus grosse des carottes qu’elle avait épluchée. Un sourire vicieux tordait ses lèvres. Elle le regardait, muette. Sa perversité semblait sans limite. À l’aide du gros couteau de cuisine, il sculptait tranquillement l’extrémité de la carotte, lui donnant la forme d’un gland énorme et arrondi. Ses jambes se mirent à trembler lorsqu’il avança sur elle.

— Je… je ne recommencerai… Phil… je t’en prie !

Elle se cramponnait à deux mains au plan de travail. Phil était sûr qu’elle priait le ciel pour que Momo rapplique et mette fin à son supplice. Lentement, il fit glisser la culotte le long de ses cuisses.

— Dis-moi un peu ce que tu penses de ce joli gode, ma belle. Impressionnant, n’est-ce pas ? Je suis assez fier de mes talents de sculpteur… ouvre bien grand la bouche et humecte-le de salive, avant que je te l’enfourne dans le cul.

Elle secoua la tête, en proie à la panique.

— Tant pis pour toi !

Il claqua férocement la fente encore ouverte. Une douleur poignarda le ventre de la brune. Et puis, une autre sensation grandit en elle. Un plaisir abject se coula dans le sillage de la souffrance. Elle tendit sa croupe vers l’homme. Il continua à frapper la double épaisseur des lèvres roses et flétries jusqu’à ce qu’elle arrondisse suffisamment son anus. Elle déchargea lorsqu’il lui enfourna la carotte à fond. Elle l’aspira dans ses entrailles, écœurée par le plaisir qui la submergeait. Il la lui mit tout entière, lui refermant les fesses en plantant ses ongles dans la chair blanche. Elle hurla. C’était bon et abject, douloureux et gigantesque dans son rectum à vif. Elle poussa pour l’expulser hors d’elle, mais il l’enfonça à nouveau comme un énorme suppositoire.

— Tu commences à y prendre goût, hein, salope…

Il s’amusait à lui agiter la culotte Sous le nez.

— Phil, rends-la moi, s’il te plaît…

Elle avait pudiquement rabattu sa robe sur ses cuisses.

— Pas question. J’ai envie que tu serves tous ces blaireaux le cul à l’air…

— Ça… ça va couler le long de mes jambes…

— Tu n’auras qu’à serrer les fesses, ma jolie…

Denise était pétrifiée. Momo le cuisinier semblait n’attendre que cet instant pour faire son entrée. Avec son physique de grande asperge blondasse, et ses dents en avant, le cuistot n’avait pas un succès fou auprès des filles. Pour lui, Phil était une sorte de héros. Le factotum n’était pas avare de détails croustillants concernant ses nombreuses conquêtes féminines. Une véritable aubaine pour cet obsédé qui vivait les nuits de Phil par procuration.

À la vue de la petite culotte qui pendait au bout du bras de l’homme à tout faire, les yeux de Momo s’allumèrent comme des lampions. Effaré, il se tourna vers la fille de service cramoisie de honte. C’en fut trop pour la pauvre Denise. Elle se libéra dans un bruit répugnant de l’engin qui lui perforait le rectum. La carotte tomba sur le carrelage avec un bruit mat, juste entre les jambes de la brune.

— Eh bien, on ne s’ennuie pas ici à ce que je vois… fit Momo en lançant un clin d’œil égrillard à Phil.

Humiliée comme jamais, Denise s’enfuit, bousculant le cuistot au passage, tandis que Phil partait d’un éclat de rire mauvais.

— Bon Dieu, tu l’as vraiment enculée ? Oh ben, merde…

Il n’en revenait pas, Momo. Ses yeux brillaient. Phil acquiesça. Tous deux étaient assis sur le ponton de bois qui surplombait la mer d’un bleu intense.

— Jusqu’aux couilles, mon vieux Momo… tu peux pas savoir comment c’est bon…

— La salope ! Je parie qu’elle mouille comme une folle quand tu lui fais ça. Rien que d’y penser, ça me rend dingue…

Phil n’en doutait pas. Momo passait tout son temps libre à reluquer les filles, sur la plage. Ici, le string et les seins nus étaient de rigueur. Ça finissait par lui monter au cerveau, tous ces nichons qui se balançaient sous son nez, ces mottes à peine couvertes d’un ridicule triangle d’étoffe, ces fesses impudiquement offertes.

Pire, il se comportait de la même façon lorsqu’ils descendaient s’approvisionner en ville, un jour sur deux. En particulier avec Carlotta, la petite vendeuse brune du supermarché. Mignonne à croquer, Carlotta, avec son bronzage, son air innocent et son corps mince. Mais elle n’avait que seize ans. Tôt ou tard, son père, le directeur du Casino, allait s’apercevoir de son manège. Et cela risquait de tourner mal. Les Corses n’ont pas pour habitude de plaisanter avec l’honneur de leur fille. Mais rien à faire ! Le regard vicieux de Momo semblait transpercer le tissu de sa sage robe noire. Il bandait rien qu’en imaginant la petite figue juteuse de Carlotta, ses petits seins fermes. Si seulement Phil avait pu lui trouver une nana…

Seulement, qui aurait voulu d’un type comme Momo ? Phil plissa les yeux, scrutant la pénombre de la terrasse du restaurant, sur le bord de la plage. Il reconnut la silhouette vêtue d’une robe rose qui essuyait les tables. Qui, à part Denise ?

CHAPITRE IV

Deux ou trois petites culottes en soie séchaient au soleil sur la terrasse du bungalow occupé par Marie-Hélène Dupré. Phil s’approcha et coula un regard dans la chambre, à travers le store baissé. La pièce était vide (il avait aperçu la fille de la productrice sur la plage, quelques instants plus tôt) mais il entendit une voix chantonner dans la salle de bains. Lorsqu’elle apparut, une serviette en éponge blanche nouée autour des seins, Phil ne bougea pas d’un pouce, de peur d’être repéré. Planqué derrière son store, il continua à la regarder aller et venir dans la chambre. La serviette ne tarda pas à glisser sur le sol.

Il avait déjà vu ses seins sur la plage. Gros, en forme de poire, ils tombaient légèrement. Leurs pointes brunes étaient dressées, comme excitées par le jet de la douche. Les deux globes étaient bronzés, comme le reste de son corps, à l’exception de ses fesses, blanches et encore fermes. Aussi blanches que celles de Véro, ne put-il s’empêcher de penser. Marie-Hélène était l’une des rares estivantes à n’avoir pas sacrifié à la mode du string, pour lézarder au soleil. Phil trouvait ça excitant, comme si elle était plus nue que nue.

Elle s’assit sur le lit, juste en face de lui, offrant sans le savoir sa touffe d’un blond pâle à son regard. Elle avait une motte bien bombée. Les lèvres de sa chatte, d’une longueur peu commune, émergeaient comme un bourgeon de chair fripé de ses poils. Elle chantonnait toujours. Phil savoura en voyeur ses gestes anodins : lisser en arrière sa chevelure mouillée, enduire son corps de lait après-soleil, jusqu’à ce qu’il fût luisant, scruter attentivement son visage dans un miroir de poche. Soudain, la petite mélodie s’interrompit. Phil sentit son cœur s’emballer. Ce silence parut durer un temps infini. Puis, elle recommença, couvrant le vacarme des grillons.

Marie-Hélène écarta plus grand les jambes. Elle se mit à peigner les poils de sa chatte avec sa brosse à cheveux. Venant d’elle, ce détail lui parut d’une violente impudeur. Aussitôt après, elle les ébouriffa. Une lueur étrange dans les yeux, elle s’amusa à faire saillir les reliefs compliqués de sa chair, en tirant sur ses lèvres. Phil était si près qu’il pouvait voir les moindres détails. La vulve bâillait, d’un rose luisant sur les petites lèvres crénelées.

D’un doigt expert, Marie-Hélène débusqua son clitoris tout en haut de l’encoche, commença à le masser doucement pour le faire durcir. Phil se mit à bander. Non qu’il fût excité à proprement parler par le spectacle d’une fille en train de se branler, il l’avait déjà exigé de Denise qui s’était empressée d’obéir. Non, c’était qu’une femme de la classe de Marie-Hélène Dupré fût capable de le faire. Et avec quelle volupté ! Ses hanches ondulaient lascivement, tandis que ses doigts allaient et venaient inlassablement dans le sillon gluant, s’enfonçaient de plus en plus loin entre ses cuisses écarquillées.

Sa bouche était crispée en un rictus vicieux. Bourgeoise ou pas, elle mouillait comme une vraie salope ! Sa langue frétillait de façon obscène entre ses lèvres, comme si elle brûlait de lécher cette fente poisseuse que ses doigts maltraitaient. Ses yeux ne quittaient pas le petit miroir qu’elle avait posé juste entre ses jambes. Elle pouvait jouir tout son saoul du reflet de sa chatte béante. Relevant une jambe, elle glissa un doigt dans la raie de ses fesses, remontant jusqu’à l’anus qu’elle agaça longuement. La bague brune, d’abord crispée, se retroussa, révélant le violet soyeux des muqueuses. Marie-Hélène, le visage décomposé par le plaisir, s’enfonça un doigt dans le cul en gémissant. Les mouvements de son bassin se firent plus saccadés. Son souffle s’accéléra. Les jambes tremblantes, elle roula sur le côté, trois doigts fichés au plus profond de la chatte.

Trempé de sueur, Phil entreprit de quitter silencieusement la terrasse. Il entendit le store grincer derrière lui.

— Le spectacle vous a plu ?

La serviette en éponge enroulée autour des hanches, elle fixait d’un air narquois la bosse énorme qui déformait son blue-jean. Phil comprit qu’avec le soleil, sa silhouette se découpait en ombre chinoise sur le store. Elle s’était branlée devant lui comme la dernière des vicieuses.

Ses doigts en étaient encore humides. D’un geste sec, Phil emprisonna le poignet de la blonde. Son regard bleu la transperça. Elle résista. Ce furent quelques instants d’une lutte muette et obstinée. Le factotum parvint à approcher la main de Marie-Hélène de son visage. Il sentit l’odeur de son sexe sur le bout de ses doigts. Elle se cabra, les narines frémissantes, visiblement troublée. Mais Phil la tenait fermement. Il se pencha, lécha furtivement l’index et le majeur. Son goût salé emplit sa bouche. Elle retira sa main, gênée. La serviette éponge glissa de quelques centimètres, dénudant ses seins. Il effleura les bouts durcis. Marie-Hélène frissonna et laissa échapper un gémissement rauque. Il la sentit sur le point de vaciller. Lolly, sa fille, choisit précisément cet instant pour faire irruption à l’intérieur de la chambre. Phil lâcha la main de Marie-Hélène qui s’empressa de remonter la serviette.

— C’est vraiment très aimable à vous d’avoir réparé notre store, monsieur Philippe…

— Rien de plus normal, madame Dupré… comment ça va, Lolly ?

L’adolescente émergea dans la lumière crue de l’après-midi.

— Ça irait mieux si ma mère me donnait la permission de sortir en boîte, le soir… soupira la petite blonde.

Phil évalua sans mal les ravages que Lolly provoquerait au dancing local, avec cette minijupe au ras de la moule et ce body en dentelle noire, quasiment transparent.

Il offrait une vue plongeante sur ses seins, réussissant à les faire paraître plus volumineux qu’ils l’étaient vraiment. On distinguait les aréoles sombres, aussi larges que celles de sa mère, sous les motifs de dentelle.

— Maman a peur que les Corses ne s’attaquent à mon berlingot…

— Tais-toi, Lolly ! fit Marie-Hélène en lui lançant un regard glacial. Je t’interdis d’employer des expressions aussi vulgaires…

Phil la trouva parfaite dans ce rôle. Il était presque impossible de reconnaître celle qui se masturbait devant lui quelques minutes auparavant. Mais il lui sembla évident que ce petit jeu lui était destiné. Marie-Hélène devait aimer les mots les plus sales, les plus obscènes, il en était certain.

— Faut que je retourne au travail, fit-il. N’hésitez pas à m’appeler si votre store fait de nouveau des siennes…

Marie-Hélène lui décocha un regard impassible.

— Je n’y manquerai pas…

Il trouva Véro assise sur les marches de son bungalow.

— Je t’ai attendu toute la matinée… pour l’inventaire, fit-elle, amère.

— Vraiment ?

Était-ce pour l’occasion qu’elle avait mis cette robe, si légère qu’il pouvait reluquer ses gros seins à travers ? L’intendante ne portait pas de soutien-gorge. Elle se leva pour le suivre à l’intérieur. Sa poitrine roulait sous l’étoffe, à chaque mouvement.

— J’étais en ville, avec Momo, fit-il. Nous sommes rentrés juste pour le déjeuner…

Elle avait dégrafé les deux premiers boutons de la robe. Pour la première fois, il imagina sa bite glissant dans le sillon profond et moelleux de ses nichons. Il se vit gicler sur les globes de chair blanche… Véro n’avait guère le loisir d’aller se faire bronzer à la plage. Il eut envie de refermer les mains sur les deux globes élastiques, de les soupeser, de sentir leur tiédeur dans le creux de sa paume.

— Tu n’as rien à boire ?

— Gin. Dans la table de nuit…

Phil fit comme si elle n’était pas là. Mais il prit un certain plaisir à se débarrasser de ses vêtements poussiéreux pour se glisser sous la douche. Véro le regardait par la porte entrouverte. Ses yeux ne quittaient pas sa bite qui pendait lourdement entre ses jambes. Il ne bandait plus, mais le gros cylindre cuivré était encore tout gonflé du spectacle obscène que Marie-Hélène Dupré venait de lui offrir.

Il sortit, le corps ruisselant. Véro continua à dévorer des yeux la longue tige qui émergeait des poils noirs et luisants. Son regard longea la grosse veine bleutée, les replis fripés laissant le large gland à nu, descendit vers les couilles, lourdes et ovales. Elle avala une gorgée de gin et passa sa langue sur ses lèvres.

— On passe sa vie sous la douche ici, n’est-ce pas ?

Véro ne répondit pas. Il enfila un caleçon et s’assit sur le lit.

— Marco, hein ?

Elle se leva. Il discerna un triangle sombre sous la robe, lorsqu’elle s’approcha. L’atmosphère était lourde, tendue. Elle vint s’asseoir sur ses genoux et Phil comprit que ce n’était pas une petite culotte noire qu’elle portait là dessous. Il sentit le contact de sa moule nue contre sa cuisse. Les poils tout d’abord, soyeux et bien fournis, puis la chaleur de sa chair humide s’écrasant contre sa peau. Il se mit à bander.

— Laissons ce salaud où il est. De toute façon, il ne me regarde même plus. Et je ne dis rien du reste…

Elle vida son verre d’un trait.

— Il bande pour cette dactylo rousse…

Phil savait à qui elle faisait allusion, il avait déjà remarqué le manège du chef avec l’estivante. Mais il s’en foutait. Véro s’était mise à onduler imperceptiblement du bassin. Elle pressait bien sa vulve contre sa cuisse, s’ouvrait comme un fruit juteux. Ses poils étaient trempés d’un jus poisseux qui à présent coulait sur lui. Elle sentait la bite tendue contre ses fesses, ce qui la poussait à continuer.

— Tu n’as jamais eu envie de coucher avec moi ? fit-elle.

Il pensa à Marco, et à toutes les bringues qu’ils avaient faites ensemble, depuis le temps qu’ils se connaissaient.

Les seins de Véro oscillaient juste sous son nez. Il n’avait qu’à se pencher pour happer les pointes qui tendaient l’étoffe, le sucer, les barbouiller de salive.

— Allons, je sens bien que je te fais de l’effet…

— Non, fit-il, la bouche sèche. Tu n’es pas assez vicieuse pour moi.

Denise entra dans la chambre et il en profita pour se dégager. La fille de service remarqua tout de suite son énorme érection, les poils de sa cuisse visqueux de mouille.

— Je dérange, peut-être ?

— Non, fit-il en allumant une cigarette. Je disais justement à Véro que je préférais les vicieuses dans ton genre…

Il l’attira contre lui, collant sa bouche à la sienne. Il palpa ses grosses fesses à pleines mains. Denise recula, vaguement décontenancée.

— Denise est une proie admirable, persifla Phil. Tout en soumission et en remords. Elle a honte du plaisir répugnant qu’elle éprouve à être humiliée…

Tenant bien Denise en face de Véro, il se frotta contre ses fesses, tout en relevant sa robe. La petite culotte en nylon, collée dans sa fente, séparait les deux renflements charnus. Les poils qu’on distinguait nettement à travers jaillissaient de chaque côté. Un vague sentiment de triomphe l’emportait en elle sur la honte qu’elle éprouvait à être exhibée par son amant. Elle ne réalisait pas que Phil se servait d’elle pour décourager Véro. Le factotum, les yeux plantés dans ceux de Véro, fit glisser son index jusqu’à la fente gluante. Denise joua le jeu et se tortilla. L’intendante se mordit cruellement la lèvre et se dirigea vers la porte.

— Si c’est ce que tu aimes…

— Reste donc, ricana Phil. Tu veux voir une vraie petite cochonne ? Eh bien, regarde…

Il fit passer la robe de Denise par-dessus ses épaules, insinua une main dans son soutien-gorge pour pétrir les bouts, les pincer sadiquement, sans interrompre le mouvement de son autre main dans sa chatte. Denise mouillait de plus en plus. Se plier aux caprices les plus vicieux de son amant n’était-ce pas le meilleur moyen de se débarrasser de sa rivale ? Et il en profitait, Phil, il en profitait sans vergogne. Il l’obligea à pivoter, de façon à montrer ses fesses grasses, puis, lui baissant le slip, il les écarta pour que Véro puisse voir le bourrelet fripé de son anus. Il pressa les bords du cratère, le forçant à s’arrondir, à révéler la chair satinée de ses muqueuses.

Adossée à la porte, livide, Véro était partagée entre l’envie de fuir et celle de voir jusqu’où Phil était capable de pousser ce jeu cynique. La fille de service se sentait humiliée, mais elle ne pouvait plus reculer.

— Denise est une vraie chienne en chaleur… quoi qu’on lui fasse, elle revient toujours. Hier, je lui ai enfoncé une belle carotte dans le cul. Cela ne l’a pas empêchée de venir gratter à ma porte à minuit, pour se faire enculer… parce que ce qu’elle aime par-dessus tout, c’est quand je lui fourre ma pine bien au fond. Pas vrai, Denise ?

Denise avait trop honte pour répondre. Phil guida sa main vers sa bite dressée. Il était si excité que le bout rougi de sa queue dépassait maintenant de son caleçon. Elle se mit à le branler mécaniquement. Il était au bord de la jouissance.

— Viens là… donne-moi ta jolie bouche. J’ai envie que tu me suces… tu fais ça tellement bien !

Cette fois, Denise esquissa un geste de révolte. Mais la moue méprisante qui crispait la bouche de l’intendante la fit se raviser. Elle se laissa glisser le long du corps de Phil, libéra son sexe bandé en coinçant l’élastique du caleçon sous ses couilles bien dures. Sa bouche se referma sur le gland ovale qu’elle se mit à sucer comme une crème glacée, tout en faisant frétiller sa langue sur le méat entrouvert.

— C’est bon, c’est tellement bon, lâcha Phil en regardant Véro. Tète-moi bien la pine…

Elle le léchait, le mordillait, l’enveloppait de sa chaleur humide. Elle pompait bien, en creusant les joues, avec des petits bruits de succion appliqués. Il en voulait toujours plus. Il exerça une légère pression sur sa nuque. Elle obéit et engloutit la totalité de sa bite. Il se mit à guider lui-même les mouvements de sa tête, d’avant en arrière.

Mais très vite, il la laissa faire. Elle prenait un plaisir évident à faire coulisser ses lèvres sur toute la longueur de la queue. La présence de Véro n’y était pas étrangère. Denise en rajoutait en gémissements gourmands, en coups de langue affolés sur son gland, en râles de jouissance, chaque fois qu’elle l’avalait à nouveau. Le visage de l’intendante demeurait impassible. Si elle était excitée, elle n’en laissait rien paraître. Seul un léger frémissement des narines trahissait son extrême tension.

Phil eut un instant l’impression que c’était dans la bouche charnue de Véro que sa queue coulissait à ce rythme affolant. Et puis, tout bascula. Il écrasa le visage de Denise contre ses poils et se vida tout au fond de sa gorge en grimaçant.

— Avale, avale tout !

À demi étouffée par sa bite, la fille de service déglutit, absorbant la plus grande partie du sperme. Phil la repoussa pour lâcher les deux ou trois derniers jets sur son visage. Il voulait que Véro voie. Denise se tourna vers l’intendante. Elle lécha les filaments glaireux qui souillaient la commissure de ses lèvres, en prenant une expression gourmande.

— Avoue que ça te fait mouiller, hein, sale voyeuse… fit-il en marchant droit sur Véro.

Sa queue était encore toute raide, bien luisante de salive. D’une main, il empauma la motte de l’intendante. Il eut le temps de sentir le tissu humide sous ses doigts, juste à la fourche des cuisses. Puis elle se déroba.

— Tu veux qu’elle te suce, toi aussi ?

Véro lui décocha un regard glacé. C’était comme si, soudainement, elle ne reconnaissait plus Phil en ce type au regard malsain, possédé par le vice.

— Alors, tu te décides ? Je suis sûr que Denise ne demande qu’à te bouffer la chatte…

Elle eut un haussement d’épaules méprisant qui le fit reculer. Elle sortit de la chambre, le plus dignement possible, en passant par la terrasse.

CHAPITRE V

Ce soir-là, un orage chassa les estivants de la terrasse du restaurant, un peu après vingt-deux heures. Phil et Momo restèrent seuls à regarder Denise dresser le couvert pour le petit-déjeuner. Elle tournait autour de la table comme un insecte autour d’une lampe.

— Viens t’asseoir, lança Phil en adressant un clin d’œil au cuisinier. Ce soir, Momo joue les barmen. Il nous a mis au frais un petit cocktail de sa composition.

Denise obéit, flattée de cette invitation. Pendant que Momo filait chercher son cocktail, Phil commença à peloter ses gros seins à travers son chemisier et son soutien-gorge. Bien gainés par les deux bonnets de dentelle rouge, ils pointaient comme des obus.

Peu avant le dîner, pour se venger de Denise, l’intendante avait fait une descente à la cuisine. Phil n’avait pas assisté à la scène mais Momo lui avait raconté ce qui s’était passé. Véro avait exigé des filles qu’elles servent désormais à table en tenue réglementaire : jupe noire, corsage et petit tablier blanc. Elle agissait bien sûr dans le seul but d’humilier Denise, après ce qui s’était passé l’après-midi même, dans le bungalow du factotum. L’intendante ne se doutait pas que cette tenue de soubrette la rendait encore plus excitante aux yeux de Phil, qui lui avait interdit de porter une culotte pendant son service.

La jupe, trop courte, moulait beaucoup trop les fesses de Denise. Elle lui interdisait tout mouvement brusque pendant son service. En bon vicieux, Phil n’avait pas manqué de remarquer la raideur forcée de Denise, tandis qu’elle servait. Mais il lui fallait bien se pencher au-dessus des tables pour débarrasser les plats. Dans cette position, sa jupe remontait au ras des fesses. Un type grisonnant ramassa d’ailleurs plusieurs fois sa serviette au moment où la brune mal à l’aise s’occupait à remplir son assiette. Plus loin, deux femmes mariées, dont on disait qu’elles étaient lesbiennes, ne quittèrent pas sa croupe des yeux pendant tout le dîner. Durant une heure, Denise avait été au supplice. Les deux autres filles de service pouffaient en échangeant des coups d’œil complices, et Momo avait même passé sa tête par la lucarne du passe-plat pour profiter lui aussi du spectacle. Quant à Véro, elle restait de glace, même lorsque Phil la regardait droit dans les yeux.

— Avoue que ça t’excitait, quand le vieux se penchait pour te mater la chatte…

La soirée avançait, et le cocktail de Momo s’avérait particulièrement efficace. Coincée entre les deux types, et passablement ivre, Denise se tortillait et gloussait pour un rien. Phil, un bras passé par-dessus son épaule, lui caressait les seins. Il s’amusait à faire rouler les pointes durcies sous ses doigts. Momo, les yeux exorbités, se contentait de remplir le verre de Denise.

— Tu sais ce qui me plairait vraiment ? reprit Phil. Ce serait que tu ne mettes plus de soutien-gorge pour servir à table. Comme ça, je pourrais voir tes nichons à travers ton chemisier…

— Tu ne penses qu’à me faire faire des choses dégoûtantes, se plaignit Denise d’une voix pâteuse.

Elle lui lança un regard humide. Elle mourait d’envie qu’il l’entraîne jusqu’à son bungalow. Il glissa deux doigts entre les boutons du chemisier, les insinua dans les bonnets du soutien-gorge pour jouer avec les bouts. La tête bourdonnante d’alcool, il l’imagina, déambulant dans la salle de restaurant, ses seins nus se balançant lourdement sous la tenue réglementaire imposée par l’intendante. Les nichons de Denise étaient si gros qu’ils tombaient légèrement. Il trouvait cela très excitant.

Sournoisement, il laissa sa main descendre le long de la hanche de la fille. Il lui prit la main et la guida jusqu’à sa braguette. Elle n’osa pas protester, à cause de Momo. Le cuisinier semblait ne pas s’apercevoir de ce qui se passait sous la table. Elle laissa sa paume immobile sur la bite tendue du factotum, qui continuait à parler comme si de rien n’était. Les deux hommes échangeaient des propos obscènes, au sujet des estivantes. Elle riait aux éclats, vidait son verre que Momo remplissait aussitôt.

D’une pression sur le bout de ses doigts, Phil lui fit comprendre ce qu’il voulait. Elle se mit à le branler lentement à travers son blue-jean. La gêne empourprait ses joues et elle affectait de ne pas le regarder. Elle félicitait Momo pour son cocktail, s’extasiait sur la douceur de la nuit, mais elle était nerveuse. Son bras était immobile. Seule la main, engloutie par les replis de la nappe, s’activait doucement. Ce petit jeu, qui se déroulait à l’insu de Momo, avait l’air de lui faire de l’effet, à en juger par la façon dont elle se trémoussait sur le banc. Phil plongea un doigt dans sa fente, et elle écarta les cuisses d’instinct. Il la sentit chaude et moite, sur le point d’accepter n’importe quoi. Cet idiot de Momo aurait dû en profiter, mais il n’osait pas la toucher. Denise avait fini par déboutonner la braguette du jean, libérant sa pine raide. Elle en massait le gland, tout en continuant à jouer innocemment le jeu. Phil et Momo en étaient à deviner laquelle des filles de service avait la chatte la plus poilue. Mais elle refusait obstinément de le leur dire. La bouteille de jus de fruit dans laquelle le cuisinier avait confectionné son cocktail était vide, à présent. Denise, toute molle, appuyait sa tête contre l’épaule de Phil.

— Il est terrible, ton cocktail, Momo… fit-elle.

— J’en ai une autre bouteille en réserve, au frigo… dit le cuisinier en entraînant Denise vers la cuisine.

Phil, malgré lui, émit un petit ricanement et les suivit, prenant soin de tirer le verrou de la porte derrière lui. Denise titubait tellement que le cuistot devait la soutenir. Une occasion pour lui de palper ses nichons, convoités depuis si longtemps. Et il ne s’en privait pas. Ses doigts tripotaient fiévreusement les globes moelleux, et Denise ne songeait même pas à se débattre. Soudain, elle s’aperçut que Momo en profitait pour se frotter contre ses fesses. Elle sentit sa queue bien raide sous son pantalon et essaya de se dégager.

— Non, laisse-moi, je ne veux pas…

— Ne l’écoute pas, Momo, intervint Phil. Elle en crève d’envie. Tu sais, Momo a une bite énorme… La plus grosse de tout le Centre…

Denise comprit qu’elle était prise au piège. Phil la bloqua contre la porte du réfrigérateur. D’une main, il fit sauter un à un les boutons de son chemisier, puis dénuda ses seins en faisant glisser les bonnets de dentelle. Denise pleurait de honte, mais son corps frémissait. La main de Momo avait filé sous sa jupe, remontant peu à peu le long de sa cuisse. Elle tressaillit lorsqu’il la referma sur sa motte.

— Elle est toute mouillée, cette salope !

— C’est pas ce que je t’avais promis, Momo ? Toute chaude… et trempée jusqu’aux poils ?

— Que… qu’est-ce que tu lui as promis, espèce de salaud ? bafouilla Denise.

Elle rejeta la tête en arrière, le souffle coupé. Momo avait collé sa bouche sur ses mamelons. Il les léchait, les mordillait, les tétait, tout en continuant à fouiller la chair molle de son con. Phil regardait les gros doigts rougis du cuisinier s’enfoncer dans les poils de la brune. Il bandait plus que jamais.

— Non… non…

Mais Denise protestait de plus en plus faiblement. Le branlage maladroit de Momo commençait à lui faire de l’effet.

— J’aimerais que tu sois très gentille avec Momo, murmura Phil, en effleurant ses lèvres.

— Pourquoi ?

— Cela m’excite qu’il te touche… partout.

Elle fit non de la tête, mais son corps ondulait malgré elle sous les attouchements du cuistot. Elle trouvait ça répugnant.

— Je sais que tu aimes ça, fit le factotum. Tu es une fille très vicieuse, Denise. Tu as très envie que Momo te baise devant moi, pas vrai ?

La brune baissa la tête. Elle avait honte. Phil s’écarta pour la regarder, la jupe relevée jusqu’à la taille, bouleversée de honte et de plaisir. Lorsque la bouche de Momo descendit plus bas, elle devint comme folle. Elle se mit à transpirer, à respirer bruyamment tandis que le cuisinier, le nez enfoui dans ses poils, lui léchait le sexe. Elle gémissait, propulsait son bassin à la rencontre de cette langue qui explorait les replis de sa fente béante, plongeait dans son vagin. Elle se frottait à la bouche qui l’aspirait goulûment, la gobait en longs clapotis visqueux, la buvait.

Phil ouvrit la porte du frigo : il avait soif, envie de bière. Mais il y renonça. Il commençait à tituber, lui aussi, et le mélange d’alcools risquait de lui être fatal. Il s’empara de la seconde bouteille du cocktail magique de Momo. La bombe de crème Chantilly, posée sur un rayonnage, lui donna immédiatement une idée. Il avala deux ou trois gorgées du cocktail et, la bombe à la main, se dirigea vers Denise. Elle ne disait plus non, à présent. Bien au contraire. Elle se tordait convulsivement, encourageait Momo à la sucer encore et encore. Il regretta de ne l’avoir pas vue à l’instant où elle jouissait.

Denise se laissa déshabiller sans difficulté. Ses vêtements firent un petit tas informe à ses pieds. Elle se branlait pour rester excitée. Son index allait et venait dans sa vulve qu’elle écartait à deux doigts. Momo l’embrassait à pleine bouche et palpait ses fesses grasses.

Phil agita la bombe de Chantilly sous le nez de Denise. Elle eut un petit rire idiot. Un bref éclat vicieux passa dans les yeux du garçon, flous d’alcool et de plaisir. Il commença par les seins. Deux ou trois jets qui la surprirent. Elle se mit à rire de plus belle. Il commença à tracer des cercles de plus en plus concentriques sur ses nichons grenus de chair de poule, noyant la chair tremblotante sous la crème. Il les recouvrit entièrement, à l’exception des pointes durcies qu’il laissa saillir comme des petites cerises de pâtisserie.

Satisfait, Phil approcha la bombe de la bouche de Denise. Sa langue papillonna entre ses lèvres de façon obscène. Il lui lâcha quelques giclées, suivant le contour de la bouche. Elle lécha avec empressement. Elle prit la bouteille que lui tendait Momo, but à longs traits, au goulot. À genoux devant elle, Phil s’amusait à dessiner des arabesques de Chantilly sur son bas-ventre. Peu à peu, il noya les poils sous la mousse neigeuse, puis aspergea copieusement son entrecuisse et les replis de sa chatte.

— Tu es tout à fait décente, à présent ! plaisanta-t-il en se reculant pour apprécier son œuvre.

Denise pouffa. Phil décocha une bourrade à Momo.

— À toi de jouer, cuistot.

Momo ne se fit pas prier. Il entreprit de lécher la crème Chantilly qui coulait le long du corps de Denise. Il y mettait du cœur, pressé de sentir la peau nue sous sa langue. À nouveau, il se perdit entre ses jambes. Denise jouissait très fort. D’une main, elle malmenait le bout d’un sein ruisselant de salive et de crème blanchâtre. De l’autre, elle s’accrochait aux cheveux filasse de Momo, guidant les mouvements de sa tête, le pressant contre sa vulve. Momo ne valait guère mieux. On aurait dit que le jus de la brune le rendait ivre, lui aussi. Il n’avalait la Chantilly que pour mieux retrouver son goût salé. Elle avait passé une jambe par-dessus ses épaules, pour s’ouvrir plus grand. Ainsi, il pouvait la lécher sur toute la longueur de la fente, plonger dans son vagin, s’insinuer dans la moiteur poivrée de sa raie. Très vite, il fit disparaître les derniers vestiges de crème.

— Ça suffit comme ça…

Phil empoigna Momo par les cheveux et le tira en arrière.

— Arrête un peu de renifler le con de cette chienne en chaleur !

Il renversa la brune sur l’immense table de la cuisine et se cala entre ses jambes. Le temps d’extirper sa pine, il put voir que l’intérieur de ses cuisses était tout barbouillé de mouille. La fente rouge, béante, dans ce fouillis de poils noirs, était une cible facile. Il y planta sa pine, s’enfonça d’une seule poussée. Denise poussa un petit gémissement déçu.

— C’est lui que tu voudrais sentir dans ta chatte, hein ?

Elle se mordit les lèvres. Elle était à la fois molle et frémissante. Son corps tremblait d’impatience, encore engourdi du plaisir qu’elle avait pris à être sucée par le cuistot.

Phil se mit à la besogner avec hargne. Denise avait détourné les yeux. Tout son corps tressautait sous les assauts de la pine, mais elle n’avait d’yeux que pour Momo. Ou plus précisément pour la bite énorme qu’il branlait à quelques centimètres de son visage. Elle semblait à la fois effrayée et fascinée par les dimensions de son engin.

— Un peu de patience, ma belle. Il va te l’enfourner…

Il l’emmancha jusqu’à la garde. Denise tressaillit sous le choc et râla de plaisir. Il se mit à la piner plus fort encore, les yeux rivés sur la fente qui engloutissait son manche luisant. D’elle, il ne voyait plus que cette blessure obscène et pourpre, dans son écrin de poils noirs. Il était trop excité. Son sperme fusa au bout de quelques va-et-vient. Denise continua à s’astiquer rageusement sur sa bite, à grands coups de reins désordonnés. La queue flasque finit par glisser d’elle-même hors de sa chatte. Elle le repoussa en grognant. Momo éjacula à son tour, l’inondant.

La scène était d’une obscénité parfaite : les corps blafards, poisseux de sueur, sous la lumière crue du néon. Le visage et les cheveux de Denise souillés par le sperme de Momo. Le décor, enfin, moche, anonyme, avec ces murs d’un vert pisseux et les odeurs de graillon incrustées dans leurs fissures. Pour oublier, Phil força Denise à s’agenouiller entre eux deux. Elle n’était plus qu’une poupée de chair molle et moite. Elle obéissait à tout.

— Dépêche-toi de nous faire bander, lança-t-il méchamment. Sinon, je me ferai une joie de te punir…

Il tapota mécaniquement la boucle de sa ceinture, pour la persuader. Denise empoigna les deux membres flasques et commença à les branler, avec des gestes de somnambule. Puis, les étirant jusqu’à sa bouche, elle se mit à lécher alternativement le gland de Momo et celui de Phil.

Les deux hommes évitaient de se regarder. Une gêne confuse, inexplicable, s’insinuait en eux. Phil avait terriblement envie de voir Momo baiser Denise. Mais une étrange rivalité obligeait chacun à être plus vicieux que l’autre. C’était à la fois excitant et humiliant, d’être sucés par la même fille. Elle tenait leurs pines si rapprochées que parfois elles se frôlaient. Sa langue frétillait, passait de l’un à l’autre. Elle avait l’air las, s’attardait sur les replis du sexe de Phil, puis enveloppait de sa chaleur humide le gland rond et poli du cuistot. Le bout de sa pine était très rouge, comme un sexe de chien. Denise palpait les bourses, les malaxait, les laissait rebondir dans le creux de sa paume, comme pour les soupeser.

La queue de Momo, très vite, reprit de la consistance. Elle se pencha sur elle et la goba jusqu’aux poils. Phil fixa les lèvres démesurément agrandies par le gros tuyau de chair. Momo ne bandait pas encore tout à fait. Mais au bout de quelques va-et-vient, il fut impossible pour Denise d’en engloutir plus de la moitié. Une bosse déformait comiquement sa joue, lorsqu’il s’enfonçait en elle.

— Oh oui… gémit le cuisinier, qui ne parvenait pas encore à croire qu’il ne rêvait pas. Tu suces bien… oui.

Phil attira Denise contre lui et lui fourra sa pine au plus profond de la gorge. Elle continua à pomper à un rythme identique, en longs mouvements déliés de la tête. Elle suçait avec application remontant sans cesse jusqu’à la base du gland. Puis, lorsque Phil fut de nouveau en érection, elle revint à Momo. Le jeu se prolongea un bon moment. Puis Momo finit par se glisser entre ses fesses. Il prit tout son temps pour scruter la raie profonde qu’il écartait à deux mains, reluquant avidement le bourrelet fripé de l’anus.

— Qu’est-ce que tu attends, Momo ? Encule-la… cette salope ne demande que ça… une grosse pine bien au fond du cul.

— Non ! hurla Denise.

Elle essaya de se débattre, mais elle n’était pas de taille. Phil l’emprisonna dans l’étau de ses bras, tandis que Momo lui maintenait les cuisses fermement écartées.

— Non ! implora-t-elle en sanglotant. Il est trop gros… il va me faire mal…

Momo appuya son gland au centre du cratère. Denise contracta son sphincter, de toutes ses forces. Le cuisinier hésitait. Il semblait impossible qu’un orifice aussi minuscule puisse se dilater au point d’accueillir son terrible engin.

— Bon Dieu ! Qu’est-ce que tu attends, connard… Elle ne demande que ça… Tu vas rentrer tout seul !

— Non ! hurla Denise.

Elle secouait la tête en tous sens, giflant le visage de Phil de ses cheveux. Momo faillit se laisser attendrir. Mais le regard méprisant de Phil et l’envie bestiale d’enculer Denise l’emportèrent. Aucune fille jusqu’ici n’avait voulu lui donner son cul…

Son gros gland buta encore contre le trou serré de la brune. En vain. Elle n’était plus qu’une boule de nerfs et de muscles tendus. Momo s’écarta, posa son index sur l’anus, pénétra sans mal. Il sonda l’intérieur. Denise se relâcha un peu. Il ressortit, enfonça deux doigts, après avoir badigeonné sa raie de mouille. Il la lima un peu comme ça, et elle parut apprécier, s’ouvrant un peu plus, tendant les reins. Momo pointa à nouveau sa queue. Phil dit à Denise de faire saillir son gros cul. Cette fois, Momo réussit à s’enfoncer de quelques centimètres. Il en tremblait d’émotion, balbutiant des incohérences sur son étroitesse, sur sa queue tellement serrée, sur… Denise ne respirait plus. Phil la prit par les hanches.

— Vas-y… doucement, comme ça, d’avant en arrière, là, tu vois… Tu t’encules toute seule… comme une grande !

Denise grimaça. Centimètre par centimètre, la bite de Momo progressait dans l’anneau écartelé. Phil put voir sur son visage l’instant où le gros nœud se logea au plus profond de sa chair. Elle eut un spasme terrible. Mais Momo la tenait bien enculée. Il y était jusqu’à la racine. Elle le serrait comme un poing, et Phil ne put s’empêcher d’envier son copain.

— Tu aimes la sentir, hein, salope ? T’as envie qu’il te défonce le cul, hein ?

— C’est… c’est abject… bafouilla-t-elle.

Phil émit un petit rire cynique. La scène avait quelque chose d’irréel. Dans l’anneau incroyablement distendu de l’anus, la bite de Momo paraissait encore plus monstrueuse. Denise, elle, ne voyait rien. Mais elle sentait. Les mouvements de son bassin trahissaient un plaisir arraché à la souffrance. Elle geignait, et pourtant, s’emmanchait d’elle-même au plus profond. Les mots venaient par saccades sur ses lèvres tremblantes. Elle gémissait sa honte tout en s’astiquant. Momo la défonçait, la remplissait tout entière, lui labourait le rectum, la fouillait toujours plus loin. C’était purement bestial.

Phil avait à nouveau enfoncé sa pine dans la bouche de Denise, mais elle n’arrivait plus à sucer. Elle se contentait de la maintenir, et le factotum la limait comme il l’aurait fait dans son vagin. Elle suffoquait, asphyxiée par la jouissance. Ses fesses molles tanguaient en tous sens. Elle jouissait. Le sperme de Phil emplissait sa bouche. Et Momo allait inonder son cul d’un instant à l’autre. Elle se laissa glisser dans le délice…

Beaucoup plus tard, Phil sortit sur la terrasse et alluma une cigarette. La fraîcheur de la brise nocturne estompa un peu les effets de l’alcool. Il se sentait sale et nauséeux. Repu aussi. Ça avait été une fameuse partie de baise. Cette salope de Denise s’était prêtée aux jeux les plus vicieux avec une écœurante soumission.

Les deux hommes l’avaient pinée follement, dans toutes les positions possibles, et elle en redemandait. Comme Momo, il avait réussi à décharger au moins une fois dans chacun de ses trois orifices. Le cuistot s’était même branlé entre ses gros nichons, pendant que Phil dérapait dans les replis gluants de sa chatte. Pour finir, elle s’était allongée de côté sur la table, avait replié une de ses jambes pour exhiber à la fois sa fente et sa raie. Une lueur lubrique brûlait dans ses yeux. Phil avait compris ce qu’elle voulait. Les deux copains l’avaient enfilée simultanément, Momo par le con et lui-même par le cul. Un moment de jouissance pure. Tous trois avaient sombré dans une frénésie indescriptible. Denise se tordait en spasmes désordonnés. Les deux queues s’enfonçaient mécaniquement dans ses trous. Elle se laissait entraîner dans les zones les plus troubles d’une jouissance malsaine. Ils la limaient sans passion. Du plaisir ? Oui, on pouvait appeler ça ainsi. Du vice, plus sûrement.

Par la porte de la cuisine restée entrouverte, il pouvait voir Momo, le visage enfoui entre les cuisses de la brune. Il la léchait, léchait le sperme et le jus de Denise, avec frénésie. Elle n’en finissait plus de décharger, les jambes tremblantes. Demain, elle s’éveillerait submergée de honte et de remords, souillée jusqu’au tréfonds de l’âme, mais déjà prête à recommencer. Elle aussi avait le vice dans la peau, à présent.

CHAPITRE VI

— Véro a besoin de toi pour l’inventaire, ce matin.

Phil leva les yeux de son bol de café. Marco n’avait pas l’air plus en forme que lui : les yeux bouffis, la tignasse rousse ébouriffée, il ne s’était même pas donné le mal de se raser, et son tricot de marin était fripé. Phil eut un vague haussement d’épaules.

— Comme tu voudras, fit-il.

Inutile de lui expliquer qu’il ne tenait pas à se retrouver enfermé avec Véro dans le réduit où l’on remisait le matériel pour la voile et les excursions. Il regarda le rouquin se servir un café épais comme du goudron et allumer sa première Gitane en toussant. Il aurait juré que Marco n’avait pas passé la nuit avec Véro, mais il ne posa aucune question. Il y avait longtemps que les deux vieux copains n’avaient plus grand-chose à se dire. Il n’avait dormi qu’une heure : quoi qu’il fasse de ses nuits ici, il fallait être à sept heures sur la terrasse du restaurant pour le petit déjeuner, avant l’arrivée des premiers touristes.

Phil détourna les yeux. Il y avait des risées de soleil sur la mer, un ciel limpide et encore un peu de fraîcheur dans l’air. Un calme, un silence à peine troublé par les allées et venues de Katie, une autre fille de service. Il fit son possible pour ne pas penser à Denise. Elle était de congé aujourd’hui. Il se sentit gagné par l’illusion d’être aussi en vacances.

Il quitta le restaurant au moment où la première estivante s’installait sur la terrasse. C’était cette dactylo rousse dont lui avait parlé Véro. Elle n’était pas maquillée, ce qui accentuait la pâleur naturelle de son visage. Ses paupières étaient légèrement gonflées, ses lèvres figées en une moue un peu lasse. Quelque chose en elle trahissait la femme qui s’est bien fait baiser. Marco ? Elle n’en montrait rien, en tout cas. Elle regardait vers le large. Phil soupira. Sous sa robe de plage, la rouquine avait le corps le plus excitant qui soit. Marco était un sacré veinard.

Il remonta au ralenti l’interminable allée conduisant aux bungalows et au hangar à bateaux. Le matériel était entreposé dans une vaste loggia, au premier étage. Il chercha un moyen d’échapper à cette corvée, mais n’en trouva aucun.

Véro était assise sur la coque d’un vieux 4.20 naufragé au milieu des herbes jaunes. Elle suçotait le bout de son crayon d’un air faussement innocent. Elle portait une robe ultracourte qui lui moulait les fesses. On entrevoyait le triangle de sa petite culotte blanche, entre ses jambes relevées.

Il s’efforça de regarder ailleurs, mais elle écarta un peu plus les cuisses, tout en lui lançant un regard trouble.

— On y va ?

Il la suivit dans le hangar. Véro glissa dans le halo de lumière poussiéreux qui tombait de la fenêtre. Son tee-shirt noir s’arrêtait juste en-dessous des seins. Il était assez ample pour donner l’illusion qu’un seul mouvement dénuderait les deux globes de chair qui roulait sous l’étoffe, à chaque mouvement. C’était plus excitant encore que de les voir vraiment. La jupe, en revanche, collait tellement à la peau qu’on apercevait les marques de la culotte.

Phil, malgré lui, sentit son sexe gonfler. C’était douloureux. Il avait trop limé la nuit dernière, et il grimaça. Véro entreprit d’escalader l’échelle qui permettait d’accéder à la loggia. Elle s’immobilisa au cinquième barreau. Phil empoigna l’échelle à son tour.

— Qu’est-ce que tu entends au juste par « pas assez vicieuse » ?

Il dut lever les yeux, forcément. La motte de Véro, encaquée dans le petit slip de dentelle blanche, était là, à sa portée. Plus bas, le tissu s’entortillait dans la fente, la cisaillant en deux. Il lui aurait suffi de tendre le bras pour effleurer les bords charnus, si étrangement lisses.

— Ce foutu inventaire ne se fera pas tout seul… grommela-t-il.

Véro laissa tomber le calepin aux pieds de Phil.

— J’ai déjà recopié les chiffres de l’année dernière, dit-elle. De toute façon, tout le monde s’en fout…

Comme dans un rêve, Véro écarta sa culotte. Phil cligna des yeux, abasourdi par l’impudeur de son geste autant que par ce sexe qu’elle exhibait : Véro s’était rasé la chatte. Épilée jusqu’au dernier poil. Son mont de Vénus n’en paraissait que plus proéminent. Des veines bleues couraient sous la peau blanche, translucide. Une peau de porcelaine. Elle était lisse, comme une petite fille. Elle tira sur les lèvres, pour dégager le clitoris caché dans les replis. Phil cessa de respirer. La sueur lui brûlait les yeux. Sa vue se brouillait. C’était la première fois qu’il se trouvait en présence d’une femme à la moule épilée.

— Ça te plaît ? Regarde bien tous les détails, c’est pour ça que je l’ai fait. Pour que tu puisses voir… ça m’a pris un temps infini, tu sais…

Phil avala sa salive. Non, il ne savait plus rien, son esprit était en pleine confusion. Sa bite durcie lui faisait mal. Il étendit le bras. Sa main tremblait. Mais Véro monta un peu plus haut sur l’échelle. Elle posa un pied sur le barreau supérieur, révélant sa fente qu’elle ouvrit largement en pinçant à nouveau ses lèvres. Elle montrait tout, offrait son sexe comme un fruit obscène. Sa vulve enflée béait, terriblement excitante. Phil se hissa sur le premier barreau. Il avait déjà eu l’occasion de reluquer le pubis de Véro : tous trois étaient partis dans les îles grecques, quelques étés auparavant. Il se rappelait leurs corps nus et bronzés dans les petites criques désertes. Ils se baignaient et lézardaient de longues heures au soleil. Il se sentait presque coupable de regarder sa chatte, furtivement, tandis qu’elle somnolait sur le sable. Son sexe de brune, très poilu, le troublait profondément. Tous ces replis, qui parfois, au hasard d’un mouvement alangui, s’entrouvraient sur une chair d’huître, humide et satinée, la façon innocente qu’elle avait de s’exhiber sans rien perdre de son mystère, tout cela était oublié aujourd’hui. Véro savait ce qu’elle faisait. Phil monta un peu plus haut sur l’échelle.

Son index effleura l’intérieur de la cuisse de la brune. Il imagina la douceur humide de sa chatte imberbe sous ses doigts. Ce n’était plus qu’une question de secondes à présent. La gorge nouée par l’émotion, il gagna quelques centimètres sur la peau nue. Elle frissonna… et repoussa les doigts de sa fente. La porte du hangar venait de s’ouvrir en grinçant. Instinctivement, Phil se baissa pour ramasser le calepin. Il fut presque soulagé de trouver Marie-Hélène Dupré en face de lui lorsqu’il se retourna. Avait-elle vu quelque chose ? Elle n’en laissa rien paraître.

— Vous m’aviez dit de vous appeler si j’avais un problème, fit-elle, avec un petit sourire.

Phil se remit sur ses pieds.

— Votre store, hein ?

Une lueur amusée passa dans les yeux de Marie-Hélène.

— Non, j’ai bien peur que ce ne soit le lavabo… en fait, je crois qu’il est bouché…

— Juste le temps de récupérer ma caisse à outils, et j’arrive…

— Dois-je te rappeler que j’ai besoin de toi pour finir l’inventaire, Phil ? fit la voix de Véro, du haut de son échelle. Est-ce que cela ne peut pas attendre cet après-midi ?

Marie-Hélène leva les yeux vers la silhouette penchée par-dessus la balustrade de la loggia.

— Désolée, Véro, fit-elle d’un ton glacial. Mais j’ai prévu de descendre en ville, cet après-midi… et je préférerais être là, vous comprenez ?

Phil était trop épuisé pour réaliser la partie qui se jouait entre les deux femmes. Véro se mordit la lèvre inférieure. Elle était blême de colère. Mais elle capitula.

— Bien sûr, madame Dupré, murmura-t-elle d’une toute petite voix. Après tout, je peux commencer sans lui…

— Cela me paraît une bonne solution, fit Marie-Hélène, une lueur amusée au fond des yeux. Je veux dire, de commencer sans lui…

CHAPITRE VII

Phil était allongé sur le carrelage de la salle de bains de Marie-Hélène Dupré, contemplant son reflet grimaçant dans le siphon en inox, au-dessus de sa tête. Il transpirait à grosses gouttes en s’acharnant sur la tuyauterie.

La blonde allait et venait dans l’autre pièce, en chantonnant. Bien sûr, il était certain qu’elle feignait de ne pas s’intéresser à lui : l’absence de sa fille, qu’elle avait pris soin de souligner en entrant dans le bungalow, n’avait rien d’un hasard non plus. Lolly était partie faire de la voile pour la journée. Rien à faire, pourtant. L’esprit brumeux de Phil errait entre les images obscènes de la nuit dernière, Denise prise par les deux trous à la fois, son corps tremblant dans la lumière crue du néon, et la chatte épilée de Véro. Il ne parvenait pas à se fixer sur cette silhouette élégante qui, de temps à autre, s’immobilisait dans l’encadrement de la porte. Il se sentait simplement plus sale, avec son jean crasseux, son tee-shirt maculé et ses joues mal rasées, face à cette femme en tailleur de toile écrue, aux longues jambes dorées par le soleil.

— Ce ne sera plus long à présent, fit-il, le visage congestionné par l’effort.

Marie-Hélène s’approcha. Il ne vit plus que ses jambes. À nouveau, il pensa à Véro perchée sur son échelle, à la violente obscénité de sa vulve dépourvue de poils. Marie-Hélène s’adossa contre le lavabo. Elle fumait une cigarette, il sentait l’odeur du tabac mêlée à son parfum. Il savait qu’il n’avait qu’à lever les yeux.

— Oh, je ne suis pas pressée, fit-elle d’un ton indifférent. Mais il vous tarde peut-être de finir cet inventaire avec notre séduisante intendante.

Elle lâcha les derniers mots à regret, et décroisa les jambes. Phil ne répondit pas. Puisant dans ses dernières forces, il parvint à dévisser le siphon. Un filet d’eau sale, mousseuse de savon, ruissela sur son visage. Des cheveux mouillés et des morceaux de coton engorgeaient le tuyau : il n’y avait plus aucun doute possible, à présent. Il prit la serviette qu’elle lui tendait, s’essuya la figure, respirant son odeur sur l’éponge humide. Il eut la certitude qu’elle y avait frotté sa chatte… aussi sûrement qu’elle avait délibérément bouché le lavabo. Il eut honte de l’érection qui déformait son jean. Elle ne pouvait pas ne pas s’en apercevoir. C’était plus une réaction physique qu’une réelle excitation. Il était trop épuisé pour avoir envie de baiser.

— Voilà… fit-il en finissant de resserrer le siphon.

Il fit mine de se relever, mais Marie-Hélène l’en dissuada en posant le talon de son escarpin sur la bosse énorme qui tendait son Levi’s.

— Entre nous, Phil, vous la trouvez excitante… comme cela ?

— Qui ça ?

— Cette fille, bien sûr. Oui, j’imagine que ça doit l’être terriblement, pour un homme. Un sexe sans le moindre poil… (Elle accentua légèrement la pression de son talon sur sa verge. Phil, déconcerté, ne bougea pas. Ainsi, Marie-Hélène avait tout vu.) Personnellement, j’aime les odeurs… et les poils retiennent les odeurs, pas vrai ?

Elle se débarrassa de son escarpin et commença à masser doucement sa bite, du bout de son pied nu. Phil referma la main sur sa cheville pour stopper son mouvement. Elle fit docilement passer sa jambe de l’autre côté du corps de Phil. Il regarda la veste tomber sur le carrelage gris. Lentement, les mains s’accrochant au rebord du lavabo, elle s’accroupit sur lui. Il ne voyait toujours pas son visage, juste ses longues jambes bronzées qu’elle écartait autant que la jupe de son tailleur, plutôt étroite, le lui permettait. Elle avait de très belles jambes, bien galbées, des cuisses rondes, à la peau douce et élastique. Sous son chemisier, les seins lourds et nus tremblotaient légèrement : deux ovales parfaits aux bouts durcis, tendant la soie pêche. Du regard, Phil fouilla l’entrecuisse de Marie-Hélène, dans l’ombre de la jupe. Il devina les lèvres fripées dans la corolle de poils blonds. Bon Dieu, les lèvres pendaient vraiment ! Ses mains glissèrent le long des cuisses, remontant très haut sa jupe.

— Un sexe épilé, c’est plutôt troublant à voir, mais un peu répugnant à toucher, vous ne pensez pas ?

— Je… je ne sais pas… fit-il.

Il ne parvenait pas à la suivre. Les mots compliquaient tout, à son avis. Marie-Hélène prit sa main, la guida entre les replis humides. Elle frissonna lorsqu’il lui toucha la chatte. Ses doigts en prirent possession sans hâte. Elle était molle et poisseuse. Il aima le contact de sa chair chaude, joua avec les lobes flétris de ses lèvres. Elle se baissa un peu plus. Son regard bleu plongea dans le sien, sans la moindre honte. Son visage impassible ne trahissait en rien son désir.

— Touchez mes poils aussi… vous sentez comme ils sont mouillés ? J’ai hésité toute la matinée avant de vous faire venir… jusqu’à ce que cela devienne insupportable.

Phil obéit. Il ne savait pas quoi dire. Du bout des doigts, il effleura la toison. Elle ne mentait pas. Il retira sa main, gluante d’une mouille épaisse. Marie-Hélène se mit à frotter sa motte contre son jean, pendant qu’il déboutonnait son chemisier, en séparant les pans pour dénuder ses gros seins. Elle glissait sur toute la longueur de l’énorme bosse, écrasant sa vulve largement ouverte contre le tissu rugueux. Une moue vicieuse déformait sa bouche. Phil pinça le bout de ses nichons, et elle creusa les reins en rejetant sa tête en arrière. Il continua à malmener les bouts de chair durcis, l’encourageant à s’astiquer et à le branler en même temps. Les seins ballottaient lourdement, au rythme de ses coups de reins nerveux. Elle se pencha légèrement en avant pour qu’il puisse sucer les tétons dardés.

Il les agaça de la langue, les fit rouler entre ses lèvres. Elle retint un gémissement. Elle voulait garder son contrôle, mais son corps tremblait d’émotion. Sa respiration devenait sifflante, oppressée, au fur et à mesure que l’orgasme approchait. Sa chair, à vif à force de se branler sur la toile épaisse du jean, bavait abondamment. Elle vint d’un seul coup, en laissant échapper un petit « oh ! » surpris.

Phil agrippa ses fesses à pleines mains, se coula sous elle en se tortillant comme un serpent. Il goba les longues lèvres molles, les suça avant de planter sa langue au plus profond de la fente, brûlante et salée. Le con exhalait une odeur forte, musquée. Il y enfouit son visage, se barbouillant du liquide épais qui en coulait, la reniflant comme une chienne. Elle se tordait de plaisir au-dessus de lui, resserrant l’étau de ses cuisses. Il se noya dans cette moiteur odorante. Il comprenait soudain ce qu’elle avait voulu dire, tout à l’heure : il aimait plus que tout les parfums humides de sa chatte. D’instinct, elle recommença à aller et venir sur cette bouche qui la bouffait avidement.

— Lèche bien la raie, aussi, murmura-t-elle en écartant elle-même ses fesses.

Il lapa à petits coups les abords de l’anus. Son sillon sentait la sueur et la mouille. C’était encore plus excitant. Il planta sa langue au centre du cratère, savoura son goût âcre, s’enfonça encore plus loin. Elle arrondit docilement son trou, et laissa échapper un râle. Phil extirpa sa queue de sa braguette. Elle était toujours engourdie de ses excès de la nuit d’avant, mais elle était bien dure.

— Viens, souffla Marie-Hélène.

Elle l’aida à se relever en le tirant par la main, et sans le lâcher, l’entraîna dans la chambre. Il esquissa un geste pour se déshabiller.

— Non, s’il te plaît… garde tes vêtements.

— C’est ce qui vous fait mouiller, hein ? Baiser le type à la caisse à outils…

Elle le poussa sur le lit, et s’installa sur lui à califourchon. Elle lui empoigna la pine et émit un bref ricanement.

— Autant que ça te fait bander d’aller au lit avec une femme dans mon genre…

— Quel genre, exactement ? fit-il sur un ton faussement déférent.

— J’aime autant que tu ne parles pas, O.K. ?

Elle maintenait sa verge dans un angle parfait, mais au lieu de s’embrocher, elle s’amusait à frotter le gland rougi contre ses lèvres.

— J’ai pas envie de me taire, fit-il.

Il s’efforçait de paraître cynique, indifférent, mais elle le dominait complètement. Il avait hâte de sentir la chaleur de sa chatte envelopper sa bite. Il se mit à la tutoyer, brusquement :

— Je vais te dire, tu es ce genre de fille qui aime sentir une grosse queue bien au fond de son con, n’est-ce pas ? Une vraie salope…

Il la sentit frémir à chaque insulte. Elle aimait ça, sûrement, être traitée comme une pute, être humiliée par un type comme lui. Tout le contraire de ce qu’elle était. Marie-Hélène fut incapable de se contenir plus longtemps. Elle s’empala sur son membre d’une seule poussée. Elle l’engloutit au plus profond de son ventre. Elle avait une chatte un peu trop large. Cela fit un floc vaguement répugnant, et elle grimaça d’excitation. Elle resta emmanchée jusqu’aux couilles, le souffle coupé, et sa chaleur coula sur les poils de Phil, qui touchaient les siens. Elle se mit en mouvement. Elle limait paresseusement, sur toute la longueur du manche. Phil ne sentait pas grand-chose. Cela retarderait d’autant sa propre jouissance, pensa-t-il. Mais sa certitude vacilla lorsque Marie-Hélène commença à tortiller du bassin. Elle savait y faire, la salope ! Pour la calmer, il glissa sa main dans le sillon de ses fesses. Sans prévenir, il lui fourra l’anus d’un doigt raide. Marie-Hélène protesta, s’immobilisa un bref instant, à bout de souffle.

— Allons, ne fais pas d’histoire… je sais bien que tu aimes ça, je t’ai vue, l’autre jour…

Il la sonda plus loin, retira son index et l’enfonça encore. Elle se contracta en gémissant.

— Non, implora-t-elle.

Elle respirait plus fort et commençait à transpirer. Elle bougeait son cul pour sentir l’infâme douceur de la caresse. Elle frémissait, s’enfonçait plus violemment encore sur le gros bout de chair luisant qui lui écartelait le con.

— Allons, je suis sûr que tu en as déjà pris plein le cul, pour y arriver… autant que par-devant, pas vrai ?

Ses ongles, comme des griffes, cherchèrent le visage de Phil. Il lui enserra le poignet.

— Espèce de salaud ! fit-elle.

Elle le gifla. Cela faisait partie du jeu. Phil la renversa sur les draps, sans sortir de sa chatte. La garce ! Il entama un va-et-vient rapide entre ses jambes. Elle s’y abandonna, clouée sur les draps. Très vite, elle se mit à lui décocher de grands coups de reins. Leurs corps tressautaient sur le sommier qui grinçait. Deux corps puant le sexe et la sueur qui s’entrechoquaient dans la pénombre. Leurs ventres faisaient de petits bruits visqueux en se décollant, des bruits de peau mouillée qui se mêlaient aux clapotis du vagin. C’était une lutte muette, vicieuse, sans merci.

Il se redressa sur ses bras pour apprécier la métamorphose de Marie-Hélène. Elle devenait bestiale et se tordait lascivement sur le lit. Elle le griffait à travers son tee-shirt, le mordait, haletait. Phil ne cessait de lui marteler la chatte. Les lèvres démesurées semblaient le sucer chaque fois qu’il ressortait d’elles. Elles étaient molles et luisantes. Il prenait un plaisir malsain à profiter de ce spectacle. Il ne parvenait pas à jouir. Pour s’exciter, il pensait à tous les trucs dégoûtants qu’elle avait dû faire avant d’obtenir son fauteuil de productrice à la télé. La salope avait dû baisser plus d’une fois sa culotte…

Elle se figea soudain, le visage bouleversé. Phil roula sur le drap, hors d’haleine. Cela faisait bien trois quarts d’heure qu’il la limait. Sa bite lui faisait mal. Allongée sur le ventre, encore frémissante, Marie-Hélène le transperça de son regard bleu.

— Pourquoi tu ne jouis pas ?

Il discerna une lueur inquiète au fond de ses yeux.

Comme il restait silencieux, elle se blottit contre lui et sa main se referma sur son membre brûlant qu’elle se mit à branler.

— Tu pues la sueur… fit-elle, en cherchant ses lèvres.

— Tu aimes les odeurs pas vrai ? (Il enfonça sa langue entre ses lèvres, l’agita vicieusement.) Tu sens ? J’ai encore le goût de ton con plein la bouche… plus bas aussi. Viens là, j’ai envie que tu y goûtes…

Elle se raidit imperceptiblement.

— Tu ne suces pas n’importe qui, c’est ça ?

Elle sembla faire un effort pour surmonter sa répulsion. Sa bouche se tordit en un rictus étrange. Il empoigna sa verge, guida le gros gland sur son menton et sur ses lèvres. Elle le lécha furtivement. Des mèches blondes masquèrent ses yeux bleus lorsqu’elle se pencha.

— C’est là que je veux jouir, insista Phil. Dans ta bouche…

Il appuya sa verge, la fit rouler contre son visage, jusqu’à ce qu’elle desserre les dents. Elle commença à lécher sa propre mouille le long du membre dressé. Puis elle arrondit les lèvres, lui suça le bout tout en le branlant. Il s’enfonça dans sa bouche en grognant, une main sur sa nuque, pour l’empêcher de reculer. Son gland vint toucher le fond de la gorge.

— Comme ça… oui…

Il la regarda faire. Quelques va-et-vient suffirent. Il réalisa brutalement ce qui lui arrivait, à qui appartenait cette bouche qui coulissait sur sa bite. Elle dut sentir sa jouissance monter le long de la hampe. Elle essaya de se dégager. Il la maintint le nez écrasé contre ses poils. Sa pine se redressa, plus grosse encore. Elle s’étrangla, la bouche remplie de sperme. Ça coulait à la commissure de ses lèvres. Il ne sentit presque rien, à peine une morsure fugitive. Il la força à tout avaler.

Il la regarda se lever. Elle traversa la chambre, le plus dignement possible, songea-t-il, et s’enferma dans la salle de bains. Il entendit l’eau du robinet couler. Elle se rinçait la bouche, bien sûr. Il resta immobile sur le lit. Son sexe fripé pendait de sa braguette. La porte s’ouvrit à nouveau. Elle n’avait pas vraiment l’air fier. Comme si ce plaisir volé à n’importe qui lui faisait honte. Qu’importe, il avait déchargé dans sa jolie bouche. Elle vint s’asseoir sur le bord du lit, alluma une cigarette. Il ferma les yeux pour garder son image : les cheveux épars sur ses épaules, le chemisier froissé sur ses seins un peu mous, son visage défait.

— Il vaut mieux que tu t’en ailles, à présent…

Son ton indifférent lui fit comprendre que c’était son dernier mot.

Il n’y avait plus personne au hangar à bateaux. Véro avait renoncé à l’attendre, ce n’était pas plus mal. Phil se hissa en trébuchant en haut de l’échelle. Il était beaucoup trop épuisé pour réfléchir à ce qui venait de lui arriver. Il avisa un tas de duvets poussiéreux, posés dans un coin de la loggia entre des gilets de sauvetage et une demi-douzaine d’avirons. Il s’y effondra de tout son long, et sombra presque aussitôt dans un sommeil comateux.

CHAPITRE VIII

Marie-Hélène ignora délibérément Phil pendant deux ou trois jours. Le factotum eut la certitude d’avoir laissé passer sa chance. Il n’aurait jamais l’occasion de lui parler de son idée de feuilleton. La salope s’était bien moquée de lui. Elle était redevenue la blonde inaccessible des premiers jours. Il la vit, le soir même, assise à la terrasse du restaurant avec sa fille. Son regard bleu passa sur lui sans s’arrêter, comme s’il se fondait dans le décor. Mais le plus douloureux pour lui était de penser qu’il n’avait même pas vraiment profité du moment où il l’avait baisée.

— Qu’est-ce que tu croyais ? Qu’elle allait t’inviter à dîner à sa table pour te remercier ?

Phil se retourna. Véro l’avait rejoint sur le ponton. Il détourna les yeux et tira sur sa cigarette. Une lune pâle se dédoublait dans les eaux bleu marine. Il ne voulait pas penser au sexe épilé de Véro, mais la proximité de son corps le troublait.

— Tu peux bien baiser qui tu veux, reprit-elle. Du moment que tu me baises aussi…

La voix de l’intendante n’avait rien de suppliant. Son ton était froid et tranchant, comme une menace.

— Je ne pense pas que Marco serait content d’apprendre que tu passes tes journées à dormir dans le hangar à bateaux, précisa-t-elle avant de tourner les talons.

Il haussa les épaules et, d’une pichenette, balança le mégot incandescent dans la Méditerranée. Il luttait contre l’envie de rattraper Véro, de l’entraîner dans les dunes. Sa moule l’obsédait. Il toucha instinctivement sa braguette. Il bandait. Une sorte de jeu trouble s’était installé entre eux. Il n’en comprenait pas bien les règles, mais son instinct lui disait qu’il était sur le point de perdre la partie.

La menace se précisa le lendemain matin. Phil avait eu vent des ennuis de Momo, la veille, au supermarché de la ville voisine. Le gérant avait fini par remarquer les regards lubriques que le cuisinier décochait à sa fille, la mignonne petite Carlotta. Marco avait eu toutes les peines du monde à dissuader le Corse de décrocher son fusil. Momo était désormais interdit de séjour en ville, sous peine de vendetta. Et Véro, en parfaite intendante, s’empressa de le remplacer.

En s’installant à ses côtés, Phil ne put s’empêcher de maudire ce crétin de cuisinier. Non seulement, la partouze avec Denise ne l’avait pas calmé, mais, pire encore, sa manie de reluquer la fille du supermarché fournissait un excellent prétexte à Véro pour se retrouver seule avec lui. Il mit le moteur en marche, et, sans un mot, lança la camionnette sur le chemin qui menait à la nationale. Il reconnut la silhouette de Denise, sur le bord de la route, et freina à sa hauteur.

— Pourquoi t’arrêtes-tu, lança rageusement Véro. Elle peut bien marcher à pied, cette grosse vache…

Phil haussa les épaules et se pencha par-dessus l’intendante pour ouvrir la portière à la fille de service. L’espace d’une seconde, son visage frôla les seins de Véro. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge, sous son débardeur largement échancré. Le sillon profond qui les séparait donnait envie de s’y branler.

Denise le remercia en se hissant dans l’habitacle. Phil ne l’avait pas revue depuis leur nuit de débauche avec Momo. Une gêne confuse régnait entre eux. Ils roulèrent en silence jusqu’à la ville. Phil suivit Véro dans les allées du supermarché, les yeux fixés sur ses fesses, tandis que Denise allait acheter des cigarettes. Ils se retrouvèrent une heure plus tard sur le parking. Les deux filles échangèrent un bref regard glacé. Phil soupira :

— O.K., fit-il pour détendre l’atmosphère. C’est moi qui offre le pastis.

Il était presque treize heures, et la chaleur devenait suffocante, lorsque Phil et les deux filles regagnèrent la camionnette. Tous trois avaient renoncé à compter le nombre de pastis bus à la terrasse du café, en plein soleil. Véro et Denise avaient le rire facile. Rien ne leur paraissait plus drôle que d’avoir manqué le déjeuner au Centre. Tout en s’amusant de leur gaieté, Phil avait quelques scrupules à les ramener dans cet état-là. Ils ne roulaient pas depuis cinq minutes que la fille de service commença à se tortiller sur le siège.

— Qu’est-ce qui t’arrive encore ?

Denise avoua qu’elle avait envie de faire pipi.

— Une envie aussi pressante que possible, ajouta-t-elle en rougissant un peu, ce qui fit pouffer l’intendante.

Phil en profita pour virer dans le premier chemin creux. Le véhicule s’enfonça en bringuebalant dans un sous-bois étonnamment touffu. Le factotum s’arrêta au bord d’une rivière au-dessus de laquelle des arbres énormes et noueux étendaient leurs branches. Denise jaillit de la camionnette pour se soulager dans les buissons. Elle s’accroupit en toute impudeur, à quelques mètres d’eux, après avoir baissé sa culotte. Elle avait relevé sa robe rose sur sa taille, offrant à leur regard ses fesses grasses et le sillon poilu d’où se mit à gicler un flot d’urine claire et bouillonnant. Véro ne put résister au plaisir d’humilier la fille de service.

— Regarde ça, Phil. Cette grosse vache n’en finit plus de pisser.

L’intendante disait vrai. La pisse n’en finissait pas de couler entre les cuisses bien écartées de Denise. Phil ricana, lui aussi. Le spectacle l’excitait, et sa pine commençait à durcir. Il s’approcha de la brune, trop occupée à se soulager pour attacher de l’importance aux propos de Véro. Le soleil et le pastis lui avaient quelque peu échauffé la tête, et il se sentait, pour une fois, du côté de la pauvre fille. Il se pencha. Les poils noirs et drus de Denise le fascinaient. Les lèvres de sa chatte, toutes ébouriffées, étaient éclaboussées de pipi. Il lança un regard vicieux à Véro. Elle attendait, les lèvres frémissantes. La lueur qui brûlait dans ses yeux était comme un écho à ses propres pensées. Il coula une main sous l’entrecuisses de Denise, palpa la fente humide. L’urine ruisselait, sur ses doigts. Denise gémit presque inconsciemment, gagnée par la même excitation malsaine. Elle lâcha quelques dernières gouttes en protestant vaguement. C’était tellement sale ! Il écarta bien sa chair, entre le pouce et l’index, pour faire saillir son clitoris et commença à la branler. Mais elle se déroba.

— Ne t’occupe pas d’elle, lui murmura Phil en désignant l’intendante. Elle est jalouse de ta jolie touffe. Elle n’a plus un poil sur la chatte !

— C’est vrai, ça ?

— Et comment ! fit le factotum.

Il enlaça Véro et lui releva la jupe.

— Viens vérifier toi-même, si tu ne me crois pas…

Véro se débattit faiblement. Un filet de sueur perlait aux ailes de son nez, et il pouvait sentir la chaleur humide de son corps plaqué contre le sien. Sa respiration oppressée sifflante, trahissait son trouble. Denise, à genoux entre ses cuisses, émit un petit rire grinçant.

— Et dire que tu oses te moquer de moi, espèce de garce ! Moi, au moins, je ne mouille pas ma petite culotte !

Véro tressaillit lorsque l’index de Denise se posa sur la tache qui auréolait le nylon de sa culotte, et s’enfonça dans sa fente comme si elle cherchait à transpercer la mince barrière d’étoffe. D’un coup sec, Denise lui arracha son slip. Phil renversa l’intendante dans l’herbe de la crique. Instinctivement, celle-ci garda les cuisses ouvertes, exhibant sa chatte déplumée.

Un rayon de soleil, perçant la voûte des arbres, ruisselait sur le corps de Véro, rendant les lèvres de son con plus rouges encore. Phil fit glisser un doigt dans le sillon poisseux. Véro sursauta violemment. C’était la première fois qu’il la touchait, depuis le temps qu’ils se connaissaient. Elle replia les jambes qu’il tenait bien écartées. L’index rivé au gros bouton qu’il sentait grossir sous les replis de chair, il scruta la fente béante, s’amusa à étirer les lèvres, faisant bâiller la chair des muqueuses. Elle se contenta d’émettre un petit rire hébété, et elle mouillait de plus en plus fort. Phil retira son doigt et empoigna Denise par la nuque, la forçant à se pencher sur la moule dé Véro.

— Elle a une belle chatte, n’est-ce pas ? Tu n’as pas envie de la sucer ?

La brune esquissa un geste de recul, mais Phil la tenait fermement. Il l’obligea à renifler la fente, lui enfonça le nez dedans. Denise se redressa, le visage empourpré.

— Non…

— Regarde-la… juteuse comme une pêche. Elle doit avoir un goût salé, tu ne crois pas ?

Denise était visiblement troublée, mais elle continuait à secouer la tête.

— Je… je ne veux pas. Pas ça… Pas avec une autre fille.

— Il y a un début à tout, voyons… je suis sûr que tu en meurs d’envie. Regarde, cette salope de Véro ne demande que ça…

Il ignora le regard haineux de l’intendante, accentua sa pression sur la nuque de Denise. L’alcool et le soleil excusaient tout, et il avait tellement envie de les voir se gouiner ! Denise lâcha un gémissement et capitula.

— Lèche-lui la chatte, allez…

Elle obéit avec une répulsion mêlée d’excitation. Elle enfouit son nez dans les replis poisseux, renifla, commença à lécher. Véro essaya de la repousser, sans grande conviction. Phil devina qu’elle n’avait pas joui depuis longtemps. Elle brûlait que ça vienne, très vite, peu lui importait de savoir comment. Il recula d’un pas pour mieux profiter du spectacle.

Véro ondulait, les yeux fermés, remuée par la langue qui frétillait dans son vagin. Ses gros nichons blancs émergeaient de son débardeur, et elle en pinçait les bouts en gémissant. Denise lui embrassait la chatte à pleine bouche. Lèvres contre lèvres, elle la fouillait inlassablement. Parfois, pour reprendre son souffle, elle remontait entre les pétales fripés du sexe, jusqu’au clitoris. Elle semblait prendre un plaisir sadique à affoler l’intendante, multipliant les caresses vicieuses, les coups de langue experts sur toute la longueur de la fente. Elle enroulait sa langue sur le clitoris gonflé, puis la faisant durcir, plongeait à nouveau dans la chaleur du con. Denise se branlait en même temps. Elle avait ouvert sa vulve d’une main, tout d’abord, pour bien se montrer à Phil. Puis elle avait laissé ses doigts explorer sa propre chair, comme si c’était la première fois. Elle les enfonçait, se touchait, en poussant des gémissements qui se noyaient dans la chatte béante qu’elle dévorait. Elle s’astiquait, un doigt dans le vagin, l’autre sur son clitoris. Phil était terriblement excité, mais tout ça n’était pas encore assez sale à son goût.

— Dis-moi, Denise… dis-moi si elle est bonne à sucer ?

Le visage de la brune émergea des cuisses tremblantes de l’intendante, tout barbouillé de mouille et de salive. Véro lâcha un gémissement plaintif. Elle était sur le point de jouir et son bassin était secoué par des spasmes. Denise lui enfourna deux doigts au plus profond de la chatte et acquiesça d’un signe de tête.

— Elle sent un peu la petite fille négligée… Elle a trop mouillé, je crois… mais c’est ça qui m’excite…

— Tiens donc ! ricana Phil. (Il posa sa main sur celle de Denise, la forçant à interrompre son va-et-vient dans la fente de Véro. L’intendante lui décocha un regard suppliant.) Elle devrait avoir honte de te donner un trou aussi dégoûtant à sucer. Je te trouve trop gentille avec cette salope, Denise…

— Je… je voulais seulement te faire plaisir, murmura la brune en rougissant.

— Moi, je pense que tu devrais la punir… pour toutes les petites humiliations qu’elle t’a fait subir depuis le début du séjour… et sévèrement, encore !

Véro, cette fois, eut un geste de révolte. Elle faisait un effort pour s’arracher à la boule de plaisir qui continuait à agiter ses fesses. Phil lui empauma le sexe. Il sentit sa chaleur lui inonder la main. Véro lâcha un petit cri. C’était venu tout seul, comme ça, au simple contact de sa main. Elle n’avait surtout pas envie qu’il la retire. Elle frottait sa chatte poisseuse contre les doigts du factotum.

— Regarde-la, la fente à l’air ! Elle ferait n’importe quoi pour que je lui enfourne ma pine, lâcha Phil d’un ton sarcastique. C’est pour ça qu’elle s’est rasé les poils… elle pensait que je trouverais ça plus excitant.

Denise se décida enfin à réagir. Elle arracha une branche d’un saule pleureur et l’effeuilla consciencieusement, jusqu’à obtenir une badine a la fois souple et solide. Phil continuait à explorer la vulve de Véro, avec une nonchalance feinte. En réalité, une étrange sensation lui broyait le plexus. Quelque chose comme de l’émotion, à la pensée qu’il était en train de toucher la chatte de Véro. C’était violent et fort, indescriptible. Sa bite était tendue à craquer. Il était sur le point d’éjaculer dans son jean.

— Retourne-toi, ordonna-t-il à l’intendante.

Il enfonça un doigt dans sa fente pour la persuader d’obéir, le fit glisser deux ou trois fois. Mais lorsqu’elle s’exécuta, il cessa de la branler pour lui emprisonner les poignets et la maintenir clouée au sol.

— Tends bien ton cul… Denise a très envie de te le rougir ! N’est-ce pas, Denise ?

Il lança un coup d’œil à la fille de service. Sa main tremblait un peu, mais elle n’hésita pas longtemps. Le premier coup cingla les fesses de l’intendante. Véro cria, les larmes aux yeux. Une lueur cruelle s’alluma dans les prunelles de Denise. Elle recommença, avec un plaisir évident, striant la chair tendre de longues zébrures.

— Plus fort, Denise ! Mets-lui le cul à vif ! Je veux qu’elle ne puisse plus s’asseoir pendant une semaine ! lança Phil rageusement.

Mais lui-même ressentait comme un coup de poignard chaque morsure de la badine sur la peau blanche de Véro. L’intendante gémissait de douleur.

— La chatte, Denise ! N’oublie pas de lui chauffer la chatte ! Ça lui passera l’envie d’une bonne queue !

La fille de service ne se fit pas prier. Elle s’acharna sur la fente offerte, les lèvres déformées par un sourire sadique. Véro essayait de se protéger comme elle le pouvait. Elle agitait follement les jambes en tous sens. Peine perdue, la badine trouvait toujours à s’abattre sur les lèvres boursouflées de son sexe. Elle se contorsionnait si fort qu’elle parvint à se retourner, offrant son ventre et ses seins à la correction. Elle rejeta la tête en arrière, les yeux révulsés. Phil la tenait par les épaules. Denise lui décocha une série de coups encore plus violents, sur les seins. Ses gros nichons tressautaient comiquement.

— Tu aimes ça, sale pute, avoue que tu aimes ça… siffla Denise d’un ton méprisant.

Phil lui donna l’ordre d’arrêter. Le supplice de Véro lui était devenu insupportable. Denise frappa une dernière fois, bien au centre de la fente.

— Ça suffit, hurla Phil, blême.

Véro roula sur le côté, la main crispée entre ses cuisses. Il avait honte de lui. Denise l’enlaça. Elle était en sueur, brûlante d’excitation.

— Ne t’en fais pas pour elle… murmura-t-elle en cherchant ses lèvres. Cette salope a joui comme une folle…

Phil regarda Véro d’un air hébété. Ces gémissements, ces cris, ces contorsions… tout ça n’était que du plaisir ? Lui qui croyait connaître les femmes, déceler leurs envies, leurs moindres frissons de désir. Pauvre idiot !

— Sa chatte lui fait sûrement un peu mal, fit Denise. Mais la brûlure s’estompera très vite. Viens, occupe-toi de moi…

Elle profita de son trouble pour l’entraîner dans l’herbe. Il libéra sa pine et s’enfonça en elle d’une seule poussée.

— Vas-y, très fort, haleta la brune. Je n’y tiens plus… j’ai envie de sentir ton foutre au moment où je viens… je veux que tu m’en colles plein la chatte.

Cela ne dura pas longtemps. Quelques saccades bestiales sans pouvoir s’arracher au regard de Véro, allongée là, tout près de lui, et il se répandit dans le ventre de Denise. Il extirpa sa queue de son vagin dégoulinant de sperme, attira l’intendante contre lui.

— Tu as toujours envie que je te baise ?

Il ne pouvait s’empêcher d’être cruel avec elle. Véro poussa un petit gémissement douloureux.

— Tu peux encore te servir de ta bouche, pas vrai ?

Une lueur passa dans le regard de Véro. Elle se pencha vers le gros nœud rougi, souillé de filaments épais, et ouvrit la bouche docilement.

— Tu n’as pas compris, Véro, la retint-il.

D’un signe de tête, il désigna la fente de Denise. Le sperme commençait à couler sur ses poils.

— J’espère que tu aimes ça, fit-il, en la poussant entre les cuisses de Denise. Parce que je compte bien t’en faire bouffer… lèche-lui bien le con ! Je veux que tu nettoies les moindres replis…

Il lui enfonça le nez dans la vulve gluante. Véro se mit à laper à petits coups de langue, sans rien dissimuler de sa répulsion. Phil éclata de rire :

— Et ce vieux Marco qui raconte que tu n’avales jamais… mets-y un peu de conviction, tu veux ! Tu finiras par adorer ça, tu verras ! Regarde, Denise a l’air d’apprécier. Elle se tortille déjà…

Véro gémit d’humiliation. Mais elle continua à agiter sa langue, en tirant bien sur les lèvres de Denise, pour lécher la totalité de sa moule. Elle grimaçait chaque fois qu’elle déglutissait. Phil était aux anges. Non seulement les deux salopes se gouinaient devant lui, mais le cul de Véro, zébré de longues marques rouges, et les bords de sa fente, gonflés et rosis par la badine, constituaient un spectacle d’une rare obscénité. Il demeura silencieux, fasciné. Il aurait juré que Véro avait passé sa vie à bouffer des chattes, tellement elle s’y prenait bien. Sa langue explorait les moindres replis, se fichait au plus profond de la fente. Denise ne tarda pas à jouir. Elle poussa un long cri aigu, et s’arc-bouta en plaquant le visage de Véro contre sa motte.

L’espace de quelques instants, il n’y eut plus que le bruissement de la rivière, un peu plus bas, et Phil se sentit bizarrement inutile, face à ces deux corps encore moites de plaisir.

CHAPITRE IX

Le dancing était situé à la sortie de la ville, en bordure de mer. Il devait être onze heures du soir lorsque Phil gara la camionnette du centre sur le parking. Marco n’avait pas fait d’histoire pour la lui prêter : il s’était fait déposer au cinéma en plein air, avec sa jolie rousse. Phil, lui aussi, cherchait à échapper à Véro. Il avait proposé de les reprendre à la fin de la séance. Hypocritement, la rousse, qui s’appelait Carole, lui avait dit que c’était inutile : ils rentreraient en longeant la plage. Sans manquer de s’arrêter dans les dunes, probablement…

Une atmosphère lourde, électrique, régnait à l’intérieur de la discothèque. Des estivantes court vêtues ondulaient sur les tubes de l’été, seules ou avec leurs fiancés de la plage. Leurs tenues, souvent très provocantes, devaient donner le vertige aux gars du coin, réduits à jouer les figurants autour de la piste de danse. Les robes virevoltantes montraient des jambes nues et bronzées, et les tissus diaphanes ne cachaient pas grand-chose de ces corps souples et survoltés, aux contorsions indécentes. Phil avait trop envie d’un verre pour s’en soucier. Il sirotait son deuxième whisky lorsqu’il s’aperçut qu’il n’était pas le seul à s’être évadé du Centre, ce soir-là. Il reconnut la silhouette de Lolly, perdue dans la foule gesticulante. Avec ses cheveux trempés par la sueur, et son body de tulle noir qui laissait voir ses petits seins en transparence, elle était encore plus provocante que les autres. Deux ou trois Corses tournoyaient autour d’elle comme des insectes autour d’une lumière. Phil n’était pas insensible à cette danse d’une animale sensualité, Lolly dansait bien. Trop bien même. Sans crainte d’exhiber ce corps gracile, propre à faire naître toutes sortes d’idées scabreuses dans la tête des hommes, surtout des autochtones échauffés par l’alcool. Mais le corps de Lolly ramenait immanquablement Phil à celui de Marie-Hélène et, en général, à tout ce qu’il essayait d’oublier ici, seul devant un verre, dans le fracas tonitruant des rythmes funky.

Il se perdit dans ses pensées, but un autre verre, finit par s’abandonner à la sensation de bien-être que lui procurait l’alcool. En descendant en ville, il ne cherchait qu’à reculer l’inévitable tête-à-tête avec Véro, ce rendez-vous que ses yeux imploraient pendant le retour silencieux et gêné, après ce qui s’était passé à la crique avec Denise.

Lolly avait disparu depuis longtemps lorsqu’il se dirigea vers la sortie. Il l’aperçut sur le parking. Un des Corses qui lui tournaient autour, un jeune type frisé avec un blouson en cuir et des bottes pointues, essayait de la persuader d’aller prendre un bain de minuit sur une plage déserte, à l’écart de la ville. Adossés à l’aile d’une vieille Citroën, ses deux copains guettaient, immobiles. Lolly, visiblement, n’était pas d’accord pour que les copains de son Roméo viennent aussi. Phil s’approcha pour regagner la camionnette. Entre-temps, le ton était monté, et, pour finir, les trois jeunes trouvèrent plus simple d’essayer d’embarquer Lolly de force dans leur vieille DS pourrie. Phil n’avait pas l’âme d’un héros. À vrai dire, il n’avait même rien contre l’idée que la petite blonde puisse s’envoyer trois mecs en même temps… à partir du moment où elle était d’accord.

— Quelque chose qui cloche, Lolly ?

La fille de Marie-Hélène leva vers lui un regard étonné (comme si elle doutait de sa présence), mais déjà éperdu de reconnaissance. Le frisé aux cheveux gominés n’appréciait pas son entrée en scène, à en juger par le flot d’insultes qu’il vomissait d’un air teigneux, tout en bousculant Phil pour le contraindre à frapper le premier.

Lolly, qui en avait profité pour s’éclipser, revint en compagnie du videur, une sorte de King-Kong dont la carrure dissuada les trois Corses de jouer les durs. Dix minutes plus tard, Phil roulait vers le Centre, non sans jeter de furtifs coups d’œil dans son rétroviseur, imaginant des poursuites insensées dignes des films américains. À ses côtés, Lolly ne disait rien. Elle n’était pas vraiment fière de son escapade nocturne.

— C’est malin… finit-il par lâcher d’un ton agacé. Tout ça aurait pu très mal tourner, tu sais…

— Je vous… je te promets de ne plus recommencer, fit-elle d’une toute petite voix.

Elle ajouta, en lui lançant un regard angoissé :

— Tu ne diras rien à ma mère, n’est-ce pas ?

— Si tu tiens ta promesse…

À vrai dire, Phil ne voyait pas vraiment comment il aurait pu dire quoi que ce soit à Marie-Hélène Dupré : depuis qu’il l’avait baisée, elle l’ignorait totalement. Il se demandait même pourquoi il avait volé au secours de Lolly. Il soupira.

— Je te dépose devant ton bungalow ?

— Non, j’aime mieux pas, le bruit du moteur pourrait réveiller maman…

La petite blonde ouvrit la portière, non sans l’avoir remercié d’un baiser ému, au bord des lèvres. Il la regarda s’éloigner dans le halo des phares, troublé par ce baiser innocent. Innocent ?

C’est ainsi, grâce à Lolly, que Phil renoua avec Marie-Hélène Dupré. Elle se glissa dans sa chambre, tôt le lendemain matin, pour le remercier à sa façon. Il sentit son parfum dans un rêve désagréable où il fuyait toujours Véro, dans une vieille demeure immense, aux pièces vides. Il se redressa d’un bond et la trouva en face de lui. Sa silhouette se découpait en contre-jour sur le store en bois déglingué. Elle avait dû se faufiler par la terrasse. Il crut un instant être toujours en plein rêve, jeta un coup d’œil instinctif vers son petit réveil à quartz. Huit heures : il était en retard, une fois de plus !

La silhouette n’avait pas disparu avec les dernières images de son rêve. Elle bougeait dans la demi-pénombre de la chambre, s’asseyait sur le bord du lit. Par réflexe, il ramena le drap sur sa nudité pour cacher son érection matinale. Marie-Hélène eut un sourire amusé.

— Lolly m’a tout raconté, fit-elle. Je ne dormais pas lorsqu’elle est rentrée… je voulais vous remercier.

Elle parlait d’un ton détaché, promenant son regard sur le désordre qui régnait dans le bungalow. Il en eut honte, ouvrit la bouche pour dire quelque chose, mais la main de Marie-Hélène s’était faufilée sous le drap. Elle se referma sur sa bite.

— Elle est… brûlante, murmura Marie-Hélène, d’une voix soudain tremblante.

Elle fit glisser ses doigts sur le membre lisse, tendu à craquer, s’humecta furtivement les lèvres. Ses yeux brillaient. Elle en avait envie, cela se voyait, rien qu’à cette lueur dans ses yeux. Elle commençait à le branler, comme si de rien n’était, tout en continuant à parler :

— C’est vraiment très sale, ici… crasseux, pour tout dire. Et ça pue le fauve… On se croirait dans un vestiaire de rugbymen…

Phil ricana, en se demandant vaguement ce qu’elle pouvait bien savoir des rugbymen. Il la laissa faire un moment sans bouger. Il regardait les mouvements de sa main sous le drap. Elle l’astiquait très lentement, évitant de croiser son regard.

— Tu crois t’en tirer avec une petite branlette ? lâcha-t-il en tendant la main vers ses seins.

Elle portait juste une robe de plage, à même la peau. Il s’insinua dans l’échancrure, sous l’aisselle, et se mit à les toucher. Ses tétons bandaient. Elle secoua la tête nerveusement, en se mordant les lèvres.

— Non… murmura-t-elle. Je crois bien que non…

Il lui immobilisa la main, pas pressé de venir trop vite.

— Pas un mot, fit-il, tu ne m’as pas adressé un mot depuis l’autre jour, et surtout pas en public, hein ? (Il lui pinça le bout d’un sein et elle frissonna en gémissant.) Tu aurais eu trop honte de parler au factotum, n’est-ce pas ?

— Ce… ce n’est pas ça du tout, je t’assure.

— Tu parles ! T’avais pourtant l’air d’apprécier, l’autre fois, dans ton bungalow, à en juger par la façon dont tu te tortillais sur ma queue…

Marie-Hélène baissa la tête, les joues rosies par la gêne. Elle acquiesça nerveusement.

— Dis-le, alors… insista Phil.

Elle hésita. Ses lèvres tremblaient un peu. Phil commençait à connaître cette salope. Elle avait besoin de se faire tout un cinéma avant de se laisser piner. Elle avait besoin d’être humiliée pour jouir.

— C’est vrai, j’ai aimé ça… tu es content ?

— Sois plus précise, fit-il.

Il effleura sa cuisse. Docilement, elle écarta les jambes, pour lui permettre de remonter jusqu’à sa fourche. Elle portait un boxer en soie, de la soie véritable, pensa-t-il en touchant longuement le tissu humide.

— Tu es toute mouillée, Marie-Hélène… allons, sois plus précise…

— Tu n’as pas le droit de me traiter comme ça, protesta-t-elle. Tu sais qui je suis ?

Phil ne put résister à l’envie de lui clouer le bec.

— Une vicieuse qui se croit tout permis parce qu’elle a un poste important à la télé. Un poste qu’elle a dû gagner avec son cul…

Il insinua ses doigts sous le boxer. Sa chatte bavait abondamment. Ses lèvres étaient trempées, ça lui coulait jusque sur les poils. Elle ferma les yeux et gémit de honte et de plaisir.

— J’aime quand tu me touches la chatte… cela fait trois jours que je ne pense qu’à ça, trois jours que je mouille comme une salope… rien qu’en pensant à… oh, mon Dieu, qu’est-ce que tu me fais dire ?

Phil profitait de chaque seconde avec un plaisir immense. Tant qu’elle n’avait pas eu ce qu’elle voulait, elle était à sa merci, soumise, prête à tout. Il continua à faire glisser ses doigts dans le sillon gluant. Elle se mit à remuer le bassin… Il n’était pas très difficile de deviner qu’elle ne mettrait pas longtemps à jouir. Après, ce serait fini, elle n’aurait plus besoin du type à la caisse à outils. Il écarta le drap et elle comprit ce qu’il voulait. Elle se pencha sur la bite dressée, la renifla. Phil savait que son sexe puait, une vague odeur de poisson qui lui restait sur les doigts chaque fois qu’il allait pisser. Il ne s’était pas lavé depuis qu’il avait baisé Denise… Que Marie-Hélène ait aussi à lécher le jus de Denise accentuait son excitation. La blonde ne put réprimer une grimace. Mais elle n’avait pas le choix : Phil avait interrompu le mouvement de sa main. Elle frottait désespérément sa fente sur les doigts immobiles. En vain.

Alors, elle ouvrit la bouche et engloutit son gland. Il était sûr qu’elle savait ce qu’elle suçait. Mais cela faisait partie du jeu… Marie-Hélène aimait tout ce qui était sale. Elle le gobait jusqu’aux couilles, coulissait avec frénésie sur son manche, le couvrant de salive, comme pour effacer ce goût infâme, le goût de cette autre qui se mêlait au sperme séché et aux vagues relents d’urine. Elle le pompait comme une chienne, l’aspirait bruyamment, avec de grands bruits de succion… Elle, Marie-Hélène Dupré, et cette fois, Phil réalisait parfaitement ce qui lui arrivait. Il se mit à agiter ses doigts dans son con gluant, pour l’encourager à continuer à le sucer. Marie-Hélène se tordait sous ses caresses. Il lui enfonça simultanément un doigt dans le vagin et un dans l’anus. Elle se raidit, l’engloutit jusqu’à la racine des poils, et il sentit sa chaleur se répandre dans le creux de sa paume. Elle avait joui sans un cri.

— Viens, fit-il. Je veux te piner…

Il l’aida à enlever sa robe et son boxer en soie écrue. Déjà, elle s’allongeait sur lui.

— Non, pas comme ça… je veux te prendre par derrière.

Elle s’allongea docilement sur le côté, en lui tournant le dos, et il l’emmancha d’une seule poussée. Il pouvait voir son cul tanguer, écarter ses fesses pâles et un peu molles pour lui reluquer l’anus, voir sa queue qui entrait et sortait de la chair rouge et fripée de sa chatte. Elle protesta faiblement : elle ne le sentait pas. Dans cette position, il était très difficile à Phil de la limer en profondeur.

— Tu ne sens pas quoi ? souffla-t-il en lui mordant la nuque.

— Ta… ta bite, lâcha-t-elle en remuant son cul nerveusement.

— Ne t’en fais pas, dit-il d’un ton sarcastique. Je vais arranger ça.

Il extirpa sa queue du con de Marie-Hélène, et guidant son gland entre les fesses blanches, l’appuya contre l’anus qui bâillait légèrement.

— Je t’assure que tu vas la sentir pour de bon, cette fois.

Il fut presque surpris de la facilité avec laquelle il la pénétrait. Son anus sécrétait suffisamment, et elle s’appliqua à le dilater dès qu’il poussa son gland au centre du cratère. Non sans répéter qu’elle ne voulait pas. Phil ignora ses jérémiades.

— C’est bien ce que je pensais… fit-il.

Elle eut un sursaut de révolte :

— Et qu’est-ce que tu pensais ?

Il s’enfonça jusqu’aux couilles. Son sphincter était relativement serré, comparativement à sa chatte, mais aucun doute n’était permis.

— Je te l’ai dit l’autre jour, chérie… tu t’es déjà fait défoncer le cul, ma belle ! Tu aimes ça, hein ?

Elle fit non de la tête mais commença à bouger. Phil lui empauma les seins et la tint bien enculée.

— Je vais jouir dans ton cul, espèce de salope. C’est ce que tu veux, n’est-ce pas ?

Elle hésita.

— Oui… c’est ce que je veux… que tu m’en mettes plein le trou.

CHAPITRE X

— J’ai pensé que nous pourrions aller dîner en ville, ce soir, tous les trois…

Phil ne put s’empêcher d’être impressionné par la façon qu’avait Marie-Hélène de redevenir la froide madame Dupré… après s’être laissée aller aux étreintes les plus bestiales. Sa voix n’exprimait aucune émotion particulière. Elle venait de sortir de la salle de bains et allumait une cigarette.

— Tous les trois ? répéta-t-il.

— Oui, toi, moi et Lolly… il faut bien une façon officielle de te remercier, pour ton geste héroïque d’hier soir… J’ai pensé que nous pourrions descendre à Propriano. Je connais un bon restaurant là-bas. Huit heures, ça te va ?

Elle n’attendit pas sa réponse. Cela allait de soi, évidemment. Qui aurait pu dire non à Marie-Hélène Dupré ?

Après son départ, Phil resta songeur un long moment. Ce dîner était l’occasion ou jamais de lui parler de son projet de feuilleton… et de ce synopsis qui n’était toujours pas tapé à la machine ! Il prit une douche : il était, de toute façon, définitivement en retard. Véro était la seule qui puisse l’aider. Véro, évidemment… Il la trouva dans le bureau de la direction, devant ses livres de comptes. Marco était là, lui aussi, ce qui lui simplifiait la tâche.

— Où étais-tu passé ? fit le rouquin d’un ton rogue. Phil chercha vainement une réponse. Véro vint charitablement à son secours.

— Il repeignait des volets dans le hangar, pas vrai, Phil ?

L’explication parut satisfaire Marco qui s’empressa de se replonger dans son France-Soir. Véro se tourna vers lui. Négligemment, elle écarta les jambes. Il put constater qu’elle ne portait pas de culotte. Sa fente nue bâillait crûment sur la chair blanche et gonflée.

— Je peux quelque chose pour toi ?

Phil bafouilla, passablement troublé.

— Ce… c’est à propos du truc que tu m’avais proposé de taper à la machine… tu sais, mon scénario…

Elle eut un petit sourire triomphant.

— Pas de problème, fit-elle. On se retrouve ici à l’heure de la sieste, d’accord ?

Furtivement, elle fit glisser son stylo dans sa fente luisante, avant de le porter de nouveau à ses lèvres. Elle enroula sa langue autour, avec une nonchalance feinte. Phil soupira. Il comprenait qu’il avait définitivement perdu la partie.

Henry’s était incontestablement le restaurant le plus chic de Propriano. Comment aurait-il pu en être autrement ? Une femme de la classe de Marie-Hélène ne pouvait que fréquenter ce genre d’endroit à la mode, et Henry’s était l’endroit à la mode. Phil s’y sentit immédiatement mal à l’aise, avec son pantalon et sa chemise en jean. Déplacé dans ce décor à l’américaine, stores en alu et mobilier design, et surtout pas à la hauteur, au milieu des dîneurs en costume de lin froissé et des femmes à l’élégance décontractée qui les accompagnaient. Dans son tailleur de soie sauvage, Marie-Hélène était resplendissante… et surtout très excitante. Incapable de rivaliser avec sa mère, Lolly avait opté pour le noir, minijupe et caraco ultramoulants qui mettaient en valeur la sveltesse de son corps juvénile. Phil avait les nerfs tendus à vif.

Le moindre regard du maître d’hôtel, tandis qu’il se débattait avec son poisson, le paralysait. Il se sentait perdu dans un univers qui n’était pas le sien, incapable même de trouver quelque chose d’intéressant à dire à ces deux femmes ravissantes qui bavardaient gaiement entre elles, comme s’il n’existait pas. De quoi parlaient-elles ? Il ne le savait même pas. De mille futilités féminines, sans doute, ou de gens importants, des metteurs en scène qu’elles appelaient par leur prénom, des producteurs d’émissions qui organisaient des soirées « mortellement ennuyeuses »… Phil continuait à boire du bourbon, tandis qu’elles s’enivraient du meilleur champagne.

Heureusement, un orchestre de jazz vint s’installer sur la petite scène aménagée dans un coin du restaurant. Phil poussa un soupir de soulagement lorsque les lumières s’éteignirent. Il feignit d’être pris par la musique. Cela faisait déjà un moment que Marie-Hélène frottait sa cuisse nue contre la sienne. Il sentait la chaleur de sa peau à travers son jean. Le groupe ne jouait pas depuis cinq minutes qu’une main, se faufilant sous la nappe, vint se poser sur sa braguette. Lorsque le saxophoniste entama son solo, elle s’enhardit jusqu’à déboutonner son pantalon.

Malgré lui, Phil se mit à bander. La main se referma sur son membre. C’est seulement à cet instant qu’il réalisa que Marie-Hélène avait les deux mains sur la table ! Il lança un regard affolé en direction de Lolly, mais celle-ci détourna les yeux vers l’orchestre. Il lui était proprement impossible de croire à ce qui lui arrivait ! Peu à peu, pourtant, il se laissa aller au mouvement de cette main qui s’agitait sous la table. Elle branlait bien, la petite salope ! Tout en douceur, et en ramenant bien les replis du gland sur le méat.

Soudain, elle s’immobilisa. Marie-Hélène venait de se baisser pour ramasser sa serviette. Le risque qu’elle puisse le découvrir, la queue à l’air sous la table, en train de se faire branler par sa fille, le glaça d’effroi. Mais il n’en fut rien. Marie-Hélène se redressa, et la main de Lolly reprit son mouvement inexorable.

Phil commença à respirer plus fort. Heureusement, les trois types sur scène venaient de se lancer dans une jam-session d’enfer. Subrepticement, il laissa sa main tomber sur la banquette en cuir, se faufila sous la robe de l’adolescente. Il sursauta au contact de sa petite moule sous ses doigts. Presque pas poilue, mais toute poisseuse de mouille ! La petite blonde ne portait pas de culotte… et la façon dont elle lui disait merci, après sa séduisante maman, commençait à lui plaire. À vrai dire, il était même tellement excité qu’il ne se rendait plus compte de ce qu’il faisait. Le bourbon n’y était pas pour rien.

Il se mit à branler la petite figue bien mouillée de Lolly, puis, l’air de rien, coula son autre main sous la table. Marie-Hélène tressaillit lorsqu’elle la sentit remonter le long de sa cuisse, mais elle écarta un peu plus les jambes. Il glissa deux doigts sous sa culotte et entreprit de palper les chairs gonflées. Elle se mit à mouiller très fort, s’ouvrit davantage. Il lui enfonça ses deux doigts dans le vagin, remonta en écartant les lèvres jusqu’au clitoris. Lolly, à sa gauche, se tortilla pour lui faire comprendre qu’il avait inopinément arrêté le mouvement de sa main. Sa main à elle s’activait sans relâche, glissant le long du manche à un rythme de plus en plus fort. Il entreprit de les branler, toutes les deux en même temps.

Une seconde, il se surprit à penser à la tête de Momo, si d’aventure, il lui racontait ça un jour. La mère et la fille… branlées en même temps. L’instant d’après, il oublia le cuistot : il sentit l’orgasme monter et gicla dans la petite main de Lolly, recroquevillée sur son gland, comme si elle cherchait à endiguer les jets de foutre qui s’en écoulaient. Marie-Hélène, qui était en train de jouir, ne s’aperçut de rien. Son corps tremblait, comme possédé par la musique. Il la sentit venir sous ses doigts, chaude, gluante, tremblante de fièvre : la musique n’était pas pour rien dans son état. Lolly se répandit dans son autre main, presque en même temps. « La mère et la fille, songea-t-il encore… branlées en même temps ! »

Il avala une gorgée de bourbon qui lui brûla la gorge. Il aurait voulu les baiser toutes les deux ensemble… un rêve impossible ! Soudain, il cessa de respirer. La main, ce ne pouvait être que celle de Marie-Hélène, était venue se poser sur sa cuisse. En un instant, il réalisa ce qui aurait pu se passer si la productrice avait eu la même idée, quelques minutes auparavant. Il posa sa main sur la sienne et se pencha vers elle, avec un petit sourire. L’orchestre jouait In a Sentimental Mood.

— Et si vous m’accordiez une danse, madame Dupré ? proposa-t-il hypocritement.

Il sentit sa queue se remettre à durcir, en dansant avec Marie-Hélène. La chaleur moite de son corps collé au sien, la façon dont elle frottait son pubis contre sa bite en ondulant sur la musique, trahissaient son désir. Mais Phil n’avait d’yeux que pour Lolly. Son innocence l’excitait. Il imaginait son petit con étroit, l’exquise brûlure qu’on devait éprouver à l’enfiler. Il suivit l’adolescente des yeux lorsqu’elle se leva pour se diriger vers les toilettes.

— À quoi songes-tu ? murmura Marie-Hélène dans le creux de son oreille.

— Rien, fit-il. Je deviens sentimental.

Elle avait un peu bu et se pressa davantage contre lui. La danse se terminait, et un homme grisonnant, un Américain, s’inclinait devant Marie-Hélène pour l’inviter.

— Je peux ? demanda-t-elle, une lueur ironique au fond des yeux.

Phil acquiesça et regarda Marie-Hélène enlacer l’Américain. Il traversa le restaurant, indifférent aux regards amusés des dîneurs. Il avait assez bu pour se sentir parfaitement à l’aise au milieu de cette meute de snobs ricanants.

Il dévala les marches qui menaient aux toilettes, sans aucune idée derrière la tête. Ce n’est que devant la porte marquée « Ladies » qu’il pensa à Lolly. Elle finissait de se laver les mains lorsqu’il referma la porte des toilettes derrière lui.

Ils restèrent face à face, une seconde, dans la clarté blafarde du néon, sans prononcer une parole. Les yeux de Lolly, plantés dans les siens, cillèrent. Elle tremblait un peu. Sans doute avait-elle un peu forcé sur le champagne. Il sentit qu’elle retenait son souffle lorsqu’il l’entraîna dans l’une des cabines. Une odeur d’urine tiède flottait dans l’étroit réduit. Il la plaqua contre le mur, tout près de la cuvette des chiottes. Pas le temps de parler, ils n’avaient qu’une danse. Avec des gestes fébriles, il baissa le justaucorps pour dénuder ses petits seins. Elle resta immobile une seconde, pendant qu’il effleurait les pointes granuleuses et brunes. Ses tétons paraissaient disproportionnés énormes. Ils étaient tendus à craquer par un désir fiévreux. « Pas le temps », songea-t-il.

Il dut se pencher pour les prendre dans sa bouche. Ses mains affolées palpaient le corps frêle de Lolly tandis qu’il couvrait ses nichons de salive, les léchait, en étirait doucement les bouts entre ses dents. Il passa une main sous sa minijupe, lui toucha les fesses, des petites fesses froides et rondes, dures comme de la pierre. Elle gémit lorsqu’il se laissa glisser entre ses jambes. Il ne fit qu’entrevoir la touffe blonde et peu fournie, la fouilla tout de suite d’une langue dardée, s’enfonça dans la brûlure salée de son vagin. À deux doigts, il lui ouvrit la fente. Elle hoqueta, renversa sa tête en arrière, enfonça ses ongles dans ses cheveux. De la langue et des lèvres, il embrassa toute la largeur de sa petite chatte, enfouit son nez dans la chair poisseuse, s’y enfonça pour la renifler. Elle sentait encore un peu le pipi. Il aspira encore goulûment son jus, moins épais et moins fort que celui de sa mère.

Marie-Hélène ! Le corps nu de la productrice s’insinua dans ses pensées d’homme ivre. « Tu deviens fou, mon vieux, tu n’as pas le temps. » Très loin au-dessus d’eux, l’orchestre jouait toujours. Pour combien de minutes encore ? Lolly se cabra, clouée par un spasme. Son corps mince cogna contre le mur. Il se redressa, libéra sa pine dressée. Il aurait tellement aimé lui donner sa queue à sucer ! Sa petite bouche charnue essayant d’emprisonner le gros membre noueux, commençant à coulisser… Son air innocent d’écolière appliquée… Mais les secondes coulaient à un rythme affolant !

Il plia les genoux, essaya de la pénétrer, dérapa dans les replis trempés.

— Relève un peu la jambe ! Pose-la sur le rebord de la cuvette ! murmura-t-il, nerveusement.

Elle obéit. Son visage était un mélange d’inquiétude et d’excitation. Phil s’y reprit à deux fois. Enfin, il la cloua contre la paroi, s’enfonça dans un clapotement obscène. Elle était si étroite, plus encore qu’il ne l’aurait cru, qu’il eut la sensation d’ouvrir une blessure dans son ventre. Elle ouvrit la bouche, lâcha un gros soupir, comme un soulagement, et son visage humide de sueur s’illumina d’une expression d’intense émotion. C’était bon, visiblement, de l’avoir là, énorme dans son ventre, enfoncé jusqu’aux couilles.

Elle était trop petite pour lui. Il dut la prendre par les fesses et la soulever, toujours planté au plus profond de son con inondé. Elle s’ouvrit, l’aida de son mieux en prenant appui des deux jambes sur le rebord des toilettes, les bras serrés autour de sa nuque. Elle commença à s’emmancher fébrilement, remontant le long de la grosse queue qui lui distendait la chatte, puis se laissant glisser dessus dans un bruit visqueux. Phil se mit à la limer sans ménagement. La petite vicieuse aimait ça ! Elle vibrait à chaque coup de pine, gémissait et se tortillait pour l’engloutir de plus belle. Il sentit l’orgasme monter, s’immobilisa brusquement, le souffle court, plaquant contre lui le corps frémissant de Lolly.

Elle lui décocha un regard étonné. Phil posa furtivement son index sur ses lèvres. Tous deux prirent soudain conscience de l’étrange silence, à peine troublé par la rumeur lointaine des conversations, dans la salle de restaurant. L’orchestre avait cessé de jouer ! Presque aussitôt, il y eut un claquement de talons sur le marbre des marches, le grincement d’une porte… celle des toilettes pour dames. Phil et Lolly, soudés l’un à l’autre par le sexe tendu de l’homme, ne respiraient plus. La voix, douce, familière… dangereuse, résonna tout près d’eux, de l’autre côté de la porte.

— Lolly ?

Lolly se serra contre lui. Il sentit. Son vagin se contracter sur sa bite. Il la serra plus fort contre lui.

— Lolly ? répéta Marie-Hélène.

Le cœur de l’adolescente se mit à cogner très fort dans sa poitrine. Il y eut un troisième appel désenchanté celui-là, accompagné d’une tentative pour ouvrir la porte de la cabine. Phil plaqua sa paume sur la bouche de la petite blonde. Ce n’était pas le moment de craquer. Marie-Hélène laissa échapper un juron étouffé. Phil l’entendit entrer dans la cabine voisine, claquer sèchement la porte sur elle. Machinalement, il nota qu’elle n’avait pas tiré le verrou. Il se sentit envahi par une sensation malsaine.

Marie-Hélène était là, de l’autre côté de la cloison, sur le point de s’accroupir au-dessus de la cuvette pour faire pipi, alors que lui-même tenait sa fille solidement empalée. Il perçut le frisson de la soie sur sa peau nue, le bruit de sa respiration lorsqu’elle s’assit sur les chiottes, après avoir baissé sa culotte. Il imaginait ses gestes, ses fesses nues sur le plastique, ses cuisses écartées, la culotte sur les chevilles. Il toucha le bout des seins de Lolly, toujours empalée sur sa bite, toute frissonnante d’émoi et de peur. C’était tellement excitant ! Dans l’autre cabine, Marie-Hélène poussa un soupir caractéristique, aussitôt suivi d’un pet. La garce était en train de chier.

Au même instant, sans doute sensible aux attouchements qu’il prodiguait à ses nichons, la petite blonde bougea… C’en fut trop pour lui ! Il se vida en elle. Elle eut un regard étonné, et son vagin se contracta sur sa queue, deux ou trois fois… Ce fut tout. À côté, sa mère finissait de s’essuyer la raie dans un froissement bruyant de papier bon marché. La chasse d’eau noya le bruit de ses pas dans l’escalier. Lolly lâcha le soupir qu’elle retenait depuis si longtemps.

— On a eu chaud ! murmura Phil.

L’adolescente ne répondit pas. Un spasme parcourut son échine, arrachant au factotum une grimace douloureuse. Les lèvres crispées, elle recommença à se laisser glisser sur la pine encore raide, cherchant à atteindre un plaisir plus violent. Phil subit passivement un limage frénétique qui lui arrachait des soupirs de souffrance. Elle luttait avec obstination contre cette bite qui mollissait dans son con gluant de sperme. Elle s’arc-boutait, soufflait, transpirait, et ses cheveux volaient en tous sens, giflant le visage de Phil. Enfin, elle se figea. Elle étouffa un cri aigu et retomba contre son torse.

— Il faut sortir de là… fit-il simplement.

Lolly acquiesça, avant même d’avoir repris son souffle. D’un signe de tête, il désigna l’étroite lucarne qui s’ouvrait sur le pavé d’une ruelle.

— Je suis trop costaud pour me glisser par là, reprit-il, mais toi, tu peux le faire…

Elle finissait de remettre un peu d’ordre dans sa tenue. Debout sur la cuvette des toilettes, Phil inspecta rapidement la ruelle, du moins le peu qu’il pouvait en voir.

— Je vais remonter, comme si j’avais été aux toilettes, fit-il. Je dirai à ta mère que tu es sortie acheter des cigarettes pendant que je dansais… Okay ?

— Tu crois que je peux aller me laver, avant ?

— Pas le temps ! D’ailleurs, j’adore les petites filles avec du sperme plein le chaton… fit-il en effleurant ses lèvres.

Il l’aida à se hisser jusqu’à la lucarne. Un instant, il entrevit sa fourche humide, les lèvres roses et luisantes, les poils souillés par un mélange poisseux, puis elle disparut. Son visage innocent s’encadra dans la lucarne.

— C’est bon… je vois les lumières de l’avenue, là-bas. Passe-moi dix balles…

— Quoi ?

— Passe-moi dix francs… pour les clopes.

Deux minutes plus tard, il s’asseyait sur la banquette, à côté de Marie-Hélène. Sur la scène, un magicien de dernière zone ne parvenait pas à faire illusion. La blonde lui lança un regard soupçonneux :

— Où étais-tu passé ?

— Aux chiottes, fit-il en prenant un malin plaisir à parler haut, pour la mettre mal à l’aise. Je crois que j’ai un peu trop forcé sur le bourbon. Cela te gêne de conduire pour rentrer ?

— Non… tu n’as pas vu Lolly ?

Il répéta son mensonge d’un ton désinvolte.

— Elle ne va pas tarder, fit-il.

Il glissa sa main entre les cuisses de Marie-Hélène. C’était plus pour la choquer que par excitation. Il avait déjà tiré trois coups aujourd’hui, et il était sur les rotules. Marie-Hélène, bien sûr, fit mine de s’indigner. Mais, en touchant sa chatte, il comprit qu’elle jouait une fois de plus à la bourgeoise indignée. Il s’amusa à faire rouler les lèvres proéminentes sous ses doigts. Elle ne broncha pas. Seules ses narines frémirent légèrement. Avec un petit sourire vicieux, il s’enfonça plus loin dans la chair molle, puis retira son doigt.

— J’adore ta chatte, fit-il. Dommage qu’elle soit un peu trop large !

Cette fois, elle sursauta. Son regard glissa vers la table la plus proche, où un jeune couple s’était retourné. Elle était livide, mais ne pouvait toutefois s’empêcher de se tortiller sur le doigt planté dans son vagin.

— Tu es fou, ou quoi ?

Phil ricana. Il était ravi d’humilier cette salope en public, surtout après avoir baisé sa fille ! À nouveau il retira son index, et, effleurant le sillon poilu et bien humide, le lui enfila sans ménagement dans l’anus. Marie-Hélène gémit. À nouveau, le jeune couple de la table voisine interrompit sa conversation, et deux têtes se tournèrent simultanément dans la direction de Marie-Hélène. Elle baissa les yeux, morte de honte. Phil lui vrilla le cul avec fermeté, puis s’extirpa de l’anneau crispé. Il ramena son doigt souillé sur la nappe blanche.

— Lèche… murmura-t-il en lui tendant son index.

Elle lui lança un regard glacé et méprisant. Un tic nerveux déforma fugacement le coin de sa bouche.

— Lèche-le, répéta fermement Phil, en haussant légèrement le ton. Sinon, je t’assure que tous ces snobs autour de nous vont en avoir pour leur argent…

Les lèvres de la productrice se mirent à trembloter.

— Tu n’oserais pas…

Elle lut dans son regard qu’il ne céderait pas.

— Je… je ne peux pas… tu comprends… je viens juste de… c’est trop dégoûtant !

Phil approcha son doigt, le tourna et le retourna, à quelques centimètres des lèvres rouges luisantes. Elle eut un étrange sourire, et emprisonna sa main entre les siennes, pour se pencher comme une femme amoureuse qui embrasse le bout des doigts de son amant. Elle engloutit l’index, le visage impassible, sans la moindre grimace. Elle suça longuement, jusqu’à ce qu’il soit bien propre. Puis elle le mordit, cruellement, avec ce même sourire.

— Voilà Lolly, fit-elle. Fais comme si de rien n’était, d’accord ?

CHAPITRE XI

— Tiens…

Une quinzaine de pages dactylographiées atterrirent sur son lit au réveil. Véro traversa la chambre et releva le store. Un flot de soleil aveuglant se répandit dans la pièce. Phil eut juste le temps de penser qu’il s’en était bien tiré, la veille, avec l’intendante. Une douleur invraisemblable bourdonnait sous son crâne. La soirée avec Lolly et sa mère lui avait laissé une fameuse gueule de bois.

Il s’attendit à être violé sur-le-champ par la brune. Mais elle n’en fit rien. Elle resta debout à côté du lit, en hochant la tête. Il devait avoir l’air particulièrement pitoyable…

Il avait réussi à éviter le piège de son rendez-vous « à l’heure de la sieste », hier. Non qu’il n’eût pas envie d’elle, au contraire. Il avait follement envie de baiser Véro ! Ce genre d’idée ne lui aurait même pas traversé la tête trois semaines plus tôt. Elle était la nana de Marco, son meilleur pote. À présent, le chef batifolait dans la nature avec une rouquine et leur amitié semblait avoir volé en éclats. Simplement, cela l’amusait de retarder l’inévitable moment où il lui fourrerait sa pine dans le con.

Hier, en lui remettant les quelques feuilles où il avait griffonné son scénario de feuilleton, il avait pris l’initiative.

— Je regrette… pour l’autre jour, avait-il menti hypocritement.

L’aveu avait déconcerté l’intendante.

— Tu regrettes quoi, au juste ?

Il avait esquissé un piètre sourire.

— Ce qui s’est passé dans la crique… avec Denise.

Véro l’avait regardé d’un drôle d’air.

— Je suppose qu’une vraie vicieuse doit aimer ce genre de choses, n’est-ce pas ? D’ailleurs, ce n’était pas si désagréable.

Elle était dangereusement proche, si excitante qu’il avait failli succomber : ses gros nichons pointaient sous son tee-shirt et puis, rien qu’en pensant à son con épilé…

Assis sur son lit, pas loin de vingt-quatre heures plus tard, il revit brièvement la scène : quelques images, rapides comme des flashes, des bribes de phrases échappées d’un rêve incertain.

— Qu’est-ce qu’il te faut de plus ? Qu’est-ce que tu veux encore ?

— Jouer, avait-il dit. J’ai envie… que tu te branles… devant moi.

Son regard, à cet instant-là ! Elle avait haussé les épaules. Adossée contre le bureau, elle avait baissé son pantalon, glissé un doigt dans sa fente. Il avait terriblement envie de l’enfiler. C’en était presque insoutenable. Sa main s’était mise à aller et venir entre ses cuisses. De l’autre, elle avait ouvert sa chatte à deux doigts, en tirant sur les lèvres. Les images qu’il revoyait, dans la brume d’un lendemain de cuite, étaient pâles, vides de toute l’émotion qu’il ressentait à l’instant où il l’avait vue se masturbant devant lui. La sage Véro d’autrefois se branlant comme une vraie salope !

Elle l’avait fait jusqu’au bout, sans cesser de le regarder. Jusqu’à ce qu’il se sente coupable du plaisir qu’elle prenait. Elle s’était enfourné deux, puis trois doigts dans le vagin. La mouille coulait sur le haut de sa cuisse. Elle avait crié. Son corps avait été saisi d’un bref tremblement. Et puis, rien, rien d’autre que le silence… et son regard planté dans le sien.

— Tu ferais mieux de te lever…

La voix de l’intendante arracha Phil à ses pensées. Il obéit mécaniquement, s’assit sur le bord du lit et commença à enfiler son jean.

— Hé, fit-il en émergeant vaguement de sa torpeur, je suis de congé, aujourd’hui…

Il la considéra d’un air hébété. Elle portait un jean qui lui moulait les fesses, des bottes et une chemise à carreaux.

— Je sais, mais il y a urgence. Rejoins-moi à la camionnette dans dix minutes… je t’expliquerai.

Elle atteignit la porte avant qu’il ait réussi à esquisser le moindre mouvement.

— Au fait, ajouta-t-elle avant de sortir, prends une douche… ça sent le fauve, là dedans…

Une demi-heure plus tard, la camionnette roulait sur une départementale sinueuse, au flanc d’une montagne aride et escarpée. Véro était au volant. Direction : l’intérieur des terres. À côté d’elle, Phil se cramponnait comme il pouvait, à peine plus lucide. Il avait à peine eu le temps de glisser son synopsis sous la porte du bungalow de Marie-Hélène, qui devait encore dormir à cette heure de la matinée.

Véro avait résumé la situation en quelques mots. Comme chaque été, la Corse brûlait, en particulier dans une forêt où Marco avait organisé une randonnée équestre avec quelques malheureux touristes. On était sans nouvelles d’eux, et le chef avait décidé que Véro devait aller aux nouvelles. Phil ne put que constater l’habileté avec laquelle le chef se débarrassait de sa maîtresse, s’offrant par là même des horizons d’extase avec sa rouquine. Apparemment, cela ne gênait pas trop Véro, qui sifflotait. Phil jeta un coup d’œil au ciel d’un bleu étincelant. Au-dessus de leurs têtes, la ronde des Canadairs s’intensifiait.

— Et on est supposé faire quoi, au juste ?

— Vérifier que ces blaireaux n’ont pas grillé, répondit cyniquement Véro.

Il chercha vaguement où se cachait le piège.

— De quelle façon ?

— Simple, fit-elle. Ils sont en principe partis vers le sud avec leur guide. Et c’est au nord que ça brûle… mais on ne sait jamais, pas vrai ? On va donc monter jusqu’au haras et suivre leurs traces avec un autre guide… un nommé Léon. Ça ne devrait pas être excessivement dangereux, rassure-toi…

— Tu as bluffé Marco, c’est ça ?

— Le pauvre chéri, il était tellement content de pouvoir s’envoyer cette sale petite pute en toute quiétude qu’il n’est même pas allé vérifier sur la carte !

— Et naturellement, c’est toi qui lui as fait comprendre que j’étais l’homme de la situation… compléta Phil, d’un ton désabusé.

— Moi ? fit-elle en s’efforçant en vain de prendre un air innocent. Je te jure que non…

Véro et Phil abandonnèrent la camionnette au haras d’où était partie la randonnée équestre. Là, ils trouvèrent des chevaux et Léon, un guide corse taciturne d’une cinquantaine d’années, solidement bâti, aux cheveux frisés poivre et sel, au visage ridé et tanné par le soleil. Les deux jours qui suivirent furent un enchantement, deux longues journées d’oubli dans l’arrière-pays corse éclaboussé de soleil. Véro, meilleure cavalière que Phil, allait la plupart du temps en tête, magnifique sur son cheval. Loin du Centre et de Marco, elle semblait revivre. Phil passait son temps à regarder son cul moulé par son blue-jean tressauter sur la selle, et la trouvait de plus en plus excitante.

Le plus troublant était sans doute sa volonté farouche de lui prouver qu’elle pouvait être vraiment vicieuse. Pas une vicieuse ordinaire, à la manière de Denise, mais une vicieuse cérébrale. Denise disait non, puis se laissait aller. Véro était plus perverse. Elle concevait froidement les choses les plus sales, et jouissait dans sa tête avant d’éprouver physiquement du plaisir. Pauvre Marco, qui était passé à côté d’une vraie salope, sans le savoir ! Lui, Phil, avait la sensation que l’intendante lui donnerait tout ce qu’il lui demanderait, à commencer par son cul. Il ne pensait qu’à ça, en chevauchant toute la journée : enculer Véro.

Le second jour, en fin d’après-midi, Léon sortit de son mutisme pour leur dire qu’il était temps de faire halte et d’abreuver les chevaux. Cela faisait deux heures qu’ils allaient au pas dans un sous-bois de conifères où bruissait une infinité de petites cascades et de torrents. Le guide sauta de cheval à proximité d’un de ces trous d’eau, entouré d’immenses rochers noirs. Véro l’imita, non sans regretter :

— Quel paradis ! Et dire que j’ai oublié mon maillot de bain…

— Bah, dit Phil, nous sommes en pleine nature, pas vrai ?

La jeune femme montra Léon, occupé un peu plus loin.

— Ne t’en fais pas pour lui, murmura Phil avec un sourire vicieux. Il appréciera sûrement le spectacle…

Elle prit ça comme un défi, et prestement, se débarrassa de ses vêtements poussiéreux, ne gardant que sa culotte de nylon mauve transparente. Après une journée sous le soleil brûlant, elle avait une envie folle de piquer une tête dans l’eau glacée du torrent.

Phil regarda son corps élancé disparaître dans une gerbe d’écume. Chaque minute qui le séparait du moment ou il enfournerait sa bite dans la chatte de Véro était à présent un supplice. Tandis qu’elle s’ébrouait dans l’eau en poussant des petits cris joyeux, il épia le Corse du coin de l’œil. Mais celui-ci ne broncha pas. Il continua à s’occuper des chevaux, plus bas en aval. Phil en déduisit qu’il était blasé. Il le rejoignit et lui offrit une cigarette.

— Il vaut mieux éviter de fumer dans ce coin, fit Léon laconiquement, en montrant les aiguilles séchées qui tapissaient le sol.

Phil acquiesça. Il y eut un silence, puis, d’un signe de tête, il désigna Véro qui émergeait de l’eau, le corps ruisselant. Malgré la chaleur, elle avait la chair de poule et les pointes brunes de ses beaux seins étaient durcies à craquer. La culotte trempée ne cachait rien de son sexe et de ses fesses : au contraire, elle focalisait le regard sur la fente épilée, indécemment offerte.

— Elle est excitante, n’est-ce pas ? murmura Phil.

Le Corse ne répondit pas, mais ses yeux se plissèrent, creusant davantage encore les rides qui sillonnaient son visage. Il resta un instant à contempler Véro, comme s’il cherchait à comprendre le sens exact des paroles de Phil. Puis, il se remit à étriller son cheval, comme si de rien n’était.

— Agréable ? demanda Phil.

— Franchement glacé, oui, fit Véro en se penchant pour tirer une serviette éponge de la sacoche de cuir accrochée à sa selle. Tu devrais essayer…

Phil reluqua le cul tendu vers lui, les deux globes de chair pâle qui débordaient du triangle mauve. Il lutta contre l’envie brutale de l’enlacer, de la prendre là, sous les yeux du guide. Véro se redressa et commença à essuyer ses seins. Ils bougeaient lourdement. Phil sentit son sexe durcir. Véro enroula la serviette autour de ses hanches. Elle se tortilla pour faire glisser sa culotte le long de ses cuisses, surprit le regard de Phil.

Il tendit la main, glissant deux doigts entre la peau et la serviette, tirant doucement. Il vit immédiatement qu’elle avait honte : non de sa nudité, mais de son sexe nu.

— Va donc étendre ta culotte dans les buissons, là-bas, à côté des chevaux, ordonna Phil à mi-voix.

— Promène ta fente de petite fille sous le nez de Léon…

— Et puis quoi, encore ?

— C’est pas assez ?

— Je peux aller beaucoup plus loin, si tu me le demandes.

— Jusqu’où ?

Véro haussa les épaules et le poussa dans le torrent.

Après une halte de deux heures, ils sellèrent de nouveau leurs montures et reprirent leur descente dans la vallée.

— Dommage, fit Véro, j’aurais adoré passer une nuit à la belle étoile au bord de ce torrent.

Le jour déclinait quand ils arrivèrent sur la place du village où ils devaient passer la nuit. Une atmosphère fiévreuse régnait dans les ruelles escarpées. Les coups de klaxon effrayaient leurs chevaux, et des pétards explosaient dans tous les coins.

— Bon Dieu, grommela Phil. J’avais oublié ce satané quatorze juillet…

Léon les conduisit jusqu’au relais, une grande écurie à quelques dizaines de mètres de là, avec un petit bâtiment attenant où se trouvait un dortoir. Véro décréta que ce serait plus sympa de passer la nuit dans la paille remisée dans une loggia, au dessus de l’écurie. Tandis que Léon s’occupait des chevaux, elle étendit son duvet à côté de celui de Phil.

— On pourrait aller boire quelques verres en ville, non ?

Phil détestait les flonflons du 14 juillet, mais il se laissa entraîner. Ils trouvèrent Léon devant le hangar, en conversation avec un jeune type à l’allure aussi fruste que lui. Véro en profita pour les inviter à prendre un verre.

— C’est le Centre qui paie ! fit-elle d’un ton désinvolte.

Phil soupira. Il aurait préféré passer la soirée seul avec Véro.

— Je connais un bar… fit le jeune type. (Il serra longuement la main de l’intendante, en la fixant étrangement.) Mon nom est Franceschi…

C’était un café d’aspect vieillot tout en haut du village, tenu par un type ventripotent, au crâne dégarni, qui s’appelait Orsini. Personne n’avait touché au décor depuis les années cinquante. Un vieux serpent de néon rose courait sur le plafond jauni et crevassé, et les murs étaient tapissés de publicités de l’époque. Un antique juke-box trônait dans un coin, mais la chanson la plus moderne devait probablement remonter à Elvis Presley.

— Pastis pour tout le monde ! lança Véro.

Phil se sentit immédiatement exclu de la complicité qui s’était établie entre la jeune femme et les deux guides. Il se mit à boire comme les autres, à payer des tournées, mais le courant ne passait pas. Il ne parvenait pas à se détendre sursautant à chaque pétarade.

— Relaxe-toi, finit par lui glisser la brune, avec un air malicieux.

Ses yeux étaient brillants, un peu vagues. Phil haussa les épaules, vida son verre d’un trait. La sensation de malaise ne se dissipa pas pour autant. Il se sentit juste un peu plus ivre, et se replia sur des pensées maussades, seul au bout du zinc.

Le bar s’était progressivement vidé. Très loin, on entendait de vagues bribes d’accordéon. Véro s’amusait follement. Franceschi avait l’air d’un vrai boute-en-train, et l’intendante riait aux éclats à chaque plaisanterie qui fusait. Elle avait une façon un peu vulgaire de rejeter la tête en arrière et de cambrer les reins, faisant saillir son cul moulé par le jean à chaque fois qu’elle s’esclaffait.

— Aller au bal ? disait Franceschi. Hé, ça peut être dangereux, pour une poulette comme toi… et je dis rien de ton copain ! Tu sais que les types, ici, ne trouvent rien de plus drôle que de tirer des coups de fusil par la portière de leurs voitures ?

— Sûr, renchérit le patron en resservant une tournée générale. On peut très bien danser ici… entre nous ! Qu’est-ce que tu en dis, Léon ?

Phil s’arracha au zinc. Le décor tournoyait. Il tituba jusqu’à une petite porte donnant sur une arrière-cour pavée, trouva les toilettes, immondes, lourdes d’odeurs d’urine. Il chercha l’appui du mur pour ne pas s’effondrer. Le pastis ne lui avait jamais réussi ! Il pissa puis sortit s’adosser au mur du café, essayant de chasser son ivresse en aspirant de longues coulées d’air tiède. Il eut un éclair de lucidité. Véro… il fallait qu’il la sorte d’ici. Ce jeu idiot avait assez duré. Il avait si terriblement envie d’elle ! Il regagna à grand-peine la salle enfumée. Quelqu’un avait mis de la musique dans le juke-box, un vieux slow ringard des années soixante, et Franceschi faisait danser Véro. Phil trouva sa façon de se coller à elle tout à fait répugnante. Il voulut s’avancer, mais le vertige le reprit. Il s’affala à une table, tout au fond du café. Une main énorme posa une bouteille de bière devant son nez. Il leva la tête.

— Soif ?

Un sourire rusé passa sur le visage ridé de Jo. Celui de Phil s’estompa dans un hoquet. Il piqua du nez, se redressa et empoignant la canette, la porta à ses lèvres.

— Toujours… marmonna-t-il.

Là-bas, la silhouette de Véro tanguait dans la brume des cigarettes. Le gros Orsoni avait baissé son rideau de fer. Phil renonça définitivement à bouger. Il s’affala sur sa chaise, les yeux vitreux, vidant sa bière en quelques gorgées, spectateur impuissant et complice. Le visage de Véro, perlé de sueur, ressemblait à une caricature. Elle dansait, buvait un autre verre, dansait encore, avec chacun des trois hommes… Chacun leur tour, ils avaient le droit de se frotter à elle, de la serrer dans leur bras, de la toucher. Les mains esquissaient de furtives caresses. Elle riait de plus en plus fort, de plus en plus faux. Phil ouvrit la bouche pour l’appeler, mais n’émit qu’un faible gargouillis. Une main posa une autre bière devant lui, Il but tout en sachant que le mélange lui serait fatal. Il s’en foutait, à présent que Véro l’ignorait délibérément. Il n’avait rien exigé. Cette fois, c’était elle qui lui donnait une leçon de vice.

Franceschi osa le premier. Sa main se posa sournoisement sur les fesses de Véro, qui ne protesta pas. Au contraire, elle se serra davantage contre l’homme, effleurant sa nuque du bout des doigts.

— Je suis sûr que t’as pas de culotte ! beugla-t-il pour couvrir la musique et amuser ses copains adossés au zinc.

Véro éclata de rire, elle aussi.

— C’est Léon qui vous a raconté ça ?

Léon leva son verre dans sa direction, lui adressant un clin d’œil.

— Il a dit aussi que t’avais pas de poils… renchérit le patron.

— Ouais… paraît que t’as une chatte toute lisse, fit Franceschi en la poussant vers le guide.

Véro tituba mollement dans ses bras.

— Nous, on pense qu’y a que les salopes qui s’épilent le trou…

Véro eut un sourire vicieux :

— Vraiment ?

— Tu pourrais peut-être nous faire voir ! s’esclaffa Orsoni.

À l’autre bout du bar, Phil essaya de se redresser, les lèvres tremblantes. La canette lui échappa des mains, se brisa sur le carrelage douteux. Il avança d’un pas en direction de Véro, certain déjà qu’il n’atteindrait pas ce corps qui oscillait sous le néon. Il sentit ses jambes se dérober sous lui, tomba à genoux.

— Véro… gémit-il.

Elle le toisa d’un regard méprisant et se détourna pour attraper son verre. Il s’effondra sur le sol, le nez dans la sciure.

Il eut un trou noir, une heure, ou peut-être seulement quelques minutes. Il émergea en lâchant un râle douloureux, et la première chose qu’il vit fut les jambes nues de Véro. Une vision étrange, cotonneuse, aussi mouvante qu’un rêve… et puis, juste après, les hommes… Agglutinés comme des mouches autour d’elle, leurs mains avides palpant son corps dévêtu, leurs rires vulgaires qui se mêlait au sien. Phil ricana lui aussi : cette salope avait gardé ses bottes ! Il s’affala, le dos contre le mur, le regard halluciné par le spectacle obscène de Véro, la sage Véro, livrée aux caresses des trois Corses.

Son regard remonta le long des jambes jusqu’à la fourche du sexe nu. Une main énorme fouillait sa fente luisante, retournant les chairs roses, les exhibant. Une autre lui explorait la raie du cul. Chacune de ces caresses brutales, chaque attouchement était suivi de rires, de commentaires sur « la salope de Paris ». Véro riait de moins en moins. Elle fermait les yeux, la tête renversée contre l’épaule de Léon, levait la jambe pour s’offrir plus grand en gémissant. Le cafetier pétrissait le bout de ses seins entre ses doigts boudinés. Elle se tortillait sur les doigts qui lui soudaient la fente et le cul. La bouche vorace de Franceschi s’empara de la sienne. Phil vit leurs langues s’enrouler, imagina leurs souffles lourds d’alcool, et détourna un instant les yeux. Mais il ne pouvait s’empêcher, et c’était justement cela que Véro voulait, de regarder. Réduit au rôle du voyeur, il se laissa happer par l’obscène laideur des chairs blafardes se tordant de plaisir. Un homme souleva la cuisse de la fille. Ses doigts impatients ouvrirent les lèvres de sa chatte, une queue épaisse et raide s’enfonça par derrière, en froissant les replis amollis. Véro se figea sous le choc, la bouche ouverte. Le sexe était enfoncé jusqu’aux couilles. Elle garda les jambes raides, mais se cassa en avant. Franceschi l’empoigna par les cheveux, frotta son sexe contre son visage.

Debout contre ses flancs, le cafetier avait empaumé l’un de ses nichons, insinuant sa pine entre le globe moelleux et ses doigts, pour se branler. Phil fut certain de ne jamais oublier le visage de Véro à cet instant : il exprimait un désir malsain, animal, mêlé à une angoisse sourde, encore plus excitante peut-être, celle d’être la chose de ces trois-là. La queue de Jo lui perforait le con, lui arrachant à chaque fois une plainte. Les narines frémissantes, elle s’était mise à lécher le membre et les couilles de Franceschi écrasés contre son visage. Elle finit par se décider à l’engloutir, le prit dans sa bouche, suçant le gros gland violet comme un cornet de glace, avec application, puis avalant progressivement le manche barbouillé de salive. Elle se mit à coulisser sur la bite de Franceschi. Phil émit un juron sourd à la pensée de sa propre déchéance, de sa queue molle d’homme au bord de la nausée.

Léon se colla aux reins de Véro : quelques ultimes clapotis immondes dans sa chatte, et ce spasme douloureux au moment où il l’inondait de son sperme, sa queue morveuse glissant des replis rouges, aussitôt remplacée par celle du cafetier… Une petite bite vicieuse fouillant le trou gluant de foutre. Franceschi vint, enfoncé dans sa gorge. Elle se débattit, mais il la tenait fermement. Elle suffoqua, s’étrangla, finit par avaler en grimaçant. Elle tomba à quatre pattes, tremblante, poisseuse de sueur. Orsini s’agitait entre ses reins, et elle tortillait du cul comme pour l’expulser de sa chatte. Son visage reflétait des émotions confuses, un plaisir écœurant, un sentiment d’avilissement total. Elle lâcha une plainte aiguë : le gros Corse venait de jouir à son tour. Son corps tremblant roula dans la sciure et les mégots de cigarettes, au pied du bar.

— Regarde-moi cette pute ! lança Franceschi en l’aidant à se relever.

Elle était molle, une poupée entre ses bras.

Léon rectifia :

— Non, c’est lui qui en veut toujours plus…

Franceschi lança un coup d’œil méprisant au factotum affalé contre le mur. Il éclata d’un rire énorme, jeta Véro en travers d’une table.

— Regarde ça… je vais lui en foutre plein le cul, à ta nana… fit-il en lui écartant les fesses.

Véro ne réagit pas. Elle resta à plat ventre sur la table de bistrot.

— Non, pas ça… murmura-t-elle d’une voix plaintive.

Mais l’homme ne l’écouta pas. Il bandait à nouveau. À l’autre bout du bar, Phil répéta faiblement en écho : « Non, pas ça ! » Il se mit à ramper en direction de l’homme, debout entre les cuisses de l’intendante. Mains à plat sur les fesses, il maintenait la raie offerte. Il la pénétra d’un seul coup. Véro lâcha un cri inouï.

— Merde, comme t’es étroite, fit l’homme, enfoncé jusqu’à la racine du membre.

Phil parvint péniblement à se mettre debout. Là-bas, Franceschi s’était mis à limer, enculant Véro sans ménagement. Phil vit sa pine sortir presque entièrement de l’anneau distendu, puis s’enfoncer à nouveau, plus profond encore. Véro gémissait.

— Oui… oui… oui…

Plus encore que la vue de son anus écartelé par la bite de Franceschi, ce furent ces oui suppliants qui déclenchèrent la nausée de Phil. Il sentit son estomac se soulever, courut comme un pantin en direction de la petite cour et s’écroula dans un hoquet écœurant.

CHAPITRE XII

— Une dernière bière, peut-être ?

Phil se redressa d’un bond. Aussitôt, la morsure du froid lui arracha un frisson. Il regarda le décor sans comprendre. La cour, les casiers à bouteilles jaune vif empilés dans un coin, la silhouette du gros cafetier en tricot de corps devant la porte des toilettes. Et puis des images cauchemardesques qu’il chercha à effacer de sa mémoire. En vain. Il se releva péniblement. Orsoni lui tendait une canette de bière. Il grimaça d’un air dégoûté.

— Où est-elle ?

Orsoni recula d’un pas. Son visage adipeux et mal rasé trahissait la peur. Ils l’ont ramenée au relais, fit-il très vite. On ne lui a pas fait de mal, mec, juste donné ce qu’elle voulait, tu comprends ?

Phil haussa les épaules, s’enfuit dans les ruelles jonchées de confettis et de bouteilles vides. Il marchait comme un zombie, les yeux fixes, hallucinés. Sur la petite place déserte, le bruissement de la fontaine lui rappela sa propre puanteur. Enjambant la margelle de pierre, il se laissa glisser dans l’eau glacée.

Ce n’est qu’en arrivant devant la longue bâtisse en bois qu’il réalisa qu’il l’avait toujours voulue ainsi : humiliée, souillée par le sperme d’autres hommes, puant le sexe et la sueur. Pourquoi ? Il n’en savait rien. Il escalada l’échelle, grelottant de froid dans ses vêtements. Elle était là, allongée dans la paille, les cuisses entrouvertes, le sexe béant et poisseux. Pourquoi ? Il n’y avait aucune réponse. C’était comme ça, simplement. Elle ne dormait pas… comment aurait-elle pu dormir, après ça ?

Il resta planté là, immobile, pitoyable, dégoulinant d’eau glacée, tenaillé par une émotion idiote. Véro n’avait jamais été aussi attirante qu’à cette minute, après que ces trois types eurent joui d’elle. Il se débarrassa de ses vêtements, chercha la chaleur de son corps, les odeurs animales de sexe et de sueur. Il frissonna lorsque sa peau toucha la sienne. Il essaya de l’embrasser mais elle détourna la tête.

— Cela ne t’intéresse pas de savoir… jusqu’où ?

— Je…

Elle planta son regard dans le sien.

— Tous les trois, Phil. Je les ai eus tous les trois. L’un après l’autre, là où ça leur faisait plaisir. Et puis, tous les trois ensemble, pour finir…

Phil ferma les yeux une seconde. L’image s’insinua en lui : chairs froides et tristes, orifices écartelés et gluants, mouvements mécaniques des trois queues s’enfonçant dans la chatte, l’anus, la bouche de Véro. Il se mordit la lèvre jusqu’au sang.

— Je ne pensais pas non plus qu’une telle chose soit possible, fit-elle froidement. Tu veux que je te dise comment on s’y prend ? Ils m’ont fait mettre sur le côté, tu vois ! C’est plus facile pour…

— Ça suffit !

— On dirait que le jeu ne t’amuse plus. Est-ce que tu me trouves assez vicieuse pour toi, à présent ? Tu ne veux pas savoir quel genre de jouissance on éprouve lorsqu’on est baisée par trois types en même temps ?

Il posa sa main sur le sexe gluant de Véro. Elle réprima une grimace de douleur.

— Salope ! ils m’ont dit. On t’en a mis plein le cul… Plein la chatte, aussi, à ras bord… (Elle émit un petit rire grinçant.) Je suis écœurante, pas vrai ?

Phil commençait à bander. Elle était tellement excitante comme ça, tellement émouvante. Une vraie salope amoureuse. Il ficha ses doigts dans la fente visqueuse, effleura son bouton. Il eut l’envie brutale de la posséder, après ces autres types, de s’enfoncer dans son vagin plein de sperme, il se glissa entre ses jambes.

— Non… murmura-t-elle.

Il chercha le moindre signe de faiblesse dans ce non. Mais il était sans faille, froid et tranchant.

— Laisse-toi faire, je sais bien que t’en crèves d’envie.

Elle le repoussa doucement.

— C’est vrai, fit-elle. (Elle fit glisser son index le long de sa bite dressée, le regard brillant de désir.) Tu pourras même me faire… tout ce que tu veux, mais… après. Phil lui lança un regard d’incompréhension. Elle eut un sourire vicieux et pointa son index vers son entrecuisse humide.

— Je veux d’abord que tu me lèches là… que tu nettoies tout… le moindre repli, la moindre fissure… sentir ta langue partout où ils ont mis leurs bites.

Il hésita. Véro était beaucoup plus vicieuse que lui. Le piège s’était refermé… et il avait trop envie de la baiser. Il se pencha en avant, flairant les odeurs fortes de sa fourche, à la fois écœuré et terriblement excité. Il sentit la pression de sa main sur sa nuque. Puis, il enfouit son visage dans la fente et se mit à laper.

CHAPITRE XIII

Retrouver les touristes de la randonnée équestre fut une simple formalité. Véro et Phil arrivèrent à la plage où ils avaient dressé leur campement en fin de journée, au terme d’une longue descente à flanc de montagne.

Léon n’avait pas reparu au relais, laissant sa place à une jeune fille brune nommée Alexandra, aussi bavarde que lui s’était montré taciturne. Véro, sans l’avouer, fut soulagée de n’avoir pas à affronter le regard d’un des acteurs de sa nuit d’orgie.

L’endroit était un véritable paradis, une longue bande sablonneuse au bord de la Méditerranée, déserte à l’exception d’un petit restaurant avec quelques chambres à louer. Véro y trouva un téléphone pour rassurer Marco, tandis que Phil attendait sur la terrasse en sirotant un coca.

Il ne pouvait s’empêcher de penser à ce qui s’était passé dans l’écurie, ce matin même. Le corps nu de Véro se tortillant dans la paille tandis qu’il léchait les replis gluants de son sexe. Le goût du sperme, amer, épais, emplissant sa bouche, s’effaçant au fur et à mesure qu’elle recommençait à mouiller. Et puis son parfum, le parfum de sa chatte, noyé dans les odeurs violentes, la souillure des hommes qui l’avaient baisée. Autant de sensations qu’il ne pouvait oublier. Elle avait mis longtemps à jouir. Chaque fois, le plaisir fuyait son corps tremblant. Il avait coulé sa langue dans le sillon moite de ses fesses, nettoyé les rebords gonflés de son anus, plongé le plus loin possible dans l’orifice, avant de revenir à sa chatte. Il avait enfin senti le plaisir monter en elle. Elle avait serré les cuisses, poussé un petit râle rauque, en l’attirant vers elle. Elle avait léché son visage barbouillé de mouille, embrassé ses lèvres. Il avait guidé sa queue entre les replis humides, et s’était enfoncé dans la chair chaude, élargie par les trois hommes. Cela n’avait pas duré longtemps. Il était trop excité… La voix de Véro l’arracha à ses pensées.

— On peut savoir à quoi tu penses ?

— Ils louent des chambres ici, non ?

C’était bon de la baiser, de la baiser vraiment. Il pouvait tout lui faire, à présent qu’elle avait tout fait pour lui avec les trois autres types.

La chambre était petite, des murs blancs, un lit et un lavabo. Dehors, on entendait les rires des touristes qui fêtaient la fin de la randonnée autour d’un méchoui. Rien ne comptait plus que leurs deux corps en sueur roulant sur les draps. Véro était une sacrée baiseuse. Ce crétin de Marco n’avait jamais su s’y prendre avec elle, voilà tout. Elle était bien docile, prête à se plier au moindre de ses caprices. Exigeante aussi :

— Je veux que tu me baises partout où ils l’ont fait, fit-elle en se mettant à quatre pattes sur le lit.

Phil commença par la prendre en levrette. Il la lima longtemps, sans ménagement. Véro tanguait comme une poupée de chiffon au bout de sa queue, « comme hier soir », pensa-t-il, ce qui accentua sa rage. Il se cramponnait à ses hanches, savourant chacun de ses gémissements, s’enfonçant dans son ventre comme un piston.

— Tu veux que je te bourre la chatte, hein ? c’est tout ce que tu veux, pas vrai ?

— Oui… oui, lâcha-t-elle entre deux halètements.

Elle s’empalait en se tortillant sur sa queue, et ses gros seins ballottaient. Sa chatte le rendait fou, si lisse, si nue, si excitante…

Il se vida en elle puis la laissa le prendre dans sa bouche. Ses lèvres glissant sur son membre gluant, l’empêchant de raidir, cette langue vicieuse qui s’enroulait autour du gland, léchant son sperme : jamais il n’avait osé seulement imaginé cet instant. Il guida sa queue entre les fesses de Véro. Elle se contracta malgré elle quand il commença à lui badigeonner l’anus du mélange épais qui coulait de sa chatte.

— Non, fit-il, ouvre-le, pousse comme si tu avais envie de faire caca…

Il la pénétra lentement. Elle grimaçait de douleur et avait les larmes aux yeux. Elle avait encore le cul à vif des enculages multiples de la nuit d’avant, mais elle semblait tirer un plaisir terrible de cette brûlure qui la suffoquait. Chaque contorsion aidait Phil à s’enfoncer plus loin dans son rectum. Elle était encore bien étroite, et la bague pourtant dilatée lui étranglait la pine.

— J’aime le cul des femmes, avoua-t-il dans un souffle. Plus encore que leur chatte.

Il y était à présent, dans le cul de Véro, bien au fond, planté jusqu’aux couilles ! Il sentait la chair tiède de ses fesses qu’il tenait écartées pour mieux jouir du spectacle. Elle ne respirait plus et son corps tremblait un peu.

Il se mit à la besogner, plongeant en elle de toute la longueur de sa queue, lui arrachant des plaintes de plaisir. Elle se laissa tomber, bras en croix sur les draps.

— Je vais te jouir dans le cul ! lui dit-il.

Mais il ne vint pas tout de suite, ce fut Véro qui se mit à jouir, avec des cris aigus qu’elle étouffait en mordant son poing, des spasmes qui agitaient son long corps mince, des mots obscènes fusant dans la pénombre. Les mots qu’ il avait envie d’entendre en lui bourrant le cul.

— Défonce-moi, je t’en supplie ! Plus fort, encore plus vite…

À nouveau, il sentit l’orgasme monter. Il lâcha quelques jets gluants tout au fond de son rectum, roula sur le côté en ricanant.

— Pourquoi, ris-tu ?

Elle alluma une cigarette. La flamme du briquet illumina furtivement son visage. Elle souffla la fumée.

— Je pensais à ce connard de Marco. Il ne t’a jamais enculée, je crois bien qu’il n’a jamais su y faire avec toi.

— Tu le lui diras toi-même…

Il y eut un silence, à peine troublé par les rires lointains des touristes autour de leur méchoui.

— Qu’est-ce que tu veux dire au juste ?

— Je lui ai tout raconté au téléphone, tout à l’heure.

— Tout ? répéta Phil d’une voix étranglée.

— En quelques mots, rassure-toi. Je crois qu’il compte sur toi pour lui donner des détails. Il devrait être là dans moins d’une heure… ça te laisse le temps d’utiliser le seul orifice de ma personne où tu n’aies pas joui, fit elle en se coulant entre ses jambes.

Il essaya en vain de la repousser.

— Mais… pourquoi ?

Elle interrompit le mouvement de sa bouche sur son sexe flasque et poisseux.

— Je doute que tu puisses comprendre mon petit Phil. Appelle ça la perversité féminine…

ÉPILOGUE

Phil coula un regard à travers les lamelles disjointes du vieux store : c’était toujours le même paysage figé dans la chaleur poisseuse de l’été corse, les mêmes bungalows éparpillés dans l’herbe jaunie, le même soleil brûlant.

Il ramassa son sac de voyage et ouvrit la porte du bungalow en soupirant. Non, rien n’avait changé ici, hormis quelques détails sans importance.

Il remonta la longue allée qui menait à la route nationale, dans la chaleur du plein midi. Quelques détails sans importance… l’entrevue orageuse avec Marco, hier soir, quelques mots lâchés froidement. Il était viré, mais Phil s’en foutait. Il était déjà suffisamment abasourdi par la façon dont Véro l’avait utilisé pour rendre son amant jaloux. Il n’y comprenait vraiment rien. Il avait fini la nuit à se saouler, assis devant la porte de la chambre, à les écouter baiser.

Contrairement à ce qu’il croyait, il n’avait pas encore touché le fond. En débarquant au Centre, le matin même, il avait fait un crochet jusqu’au bungalow de Marie-Hélène Dupré, histoire de dire au revoir en quelque sorte. Lolly venait de partir à la plage et Marie-Hélène lézardait au soleil, sur sa terrasse. Il n’avait pu faire autrement que de lui expliquer pourquoi il était renvoyé. Elle ne sourcilla pas.

— Et alors ? fit-elle froidement.

— Je me suis dit, comme ça… que je pourrais peut-être vous revoir, à Paris… pour parler de mon scénario…

Elle fit glisser ses lunettes noires sur le bout de son nez, le fixa droit dans les yeux.

— Vous plaisantez ?

Phil ne répondit pas. Bien sûr, ce n’était pas le moment idéal pour lui parler de ses grands projets.

— Qu’est-ce que vous croyez, mon pauvre Phil ? Qu’il suffisait de me baiser pour que je vous trouve génial ? Des types avec un scénario sous le bras, j’en vois défiler quinze par semaine à Paris, tu comprends ?

Elle se leva, disparut quelques secondes dans le bungalow. Lorsqu’elle revint, elle tenait les quelques feuilles tapées par Véro. Elle les lui tendit d’un air dédaigneux. Phil se sentit pâlir. Mais la blonde continua à l’enfoncer.

— J’ai rarement lu un truc aussi nul, fit-elle sèchement. Un vrai tissu d’inepties ! Lolly et moi avons bien ri en le lisant, remarque… c’est déjà ça.

— Je vois…

Phil prit les feuilles d’une main qui tremblait légèrement.

— Lolly et moi n’avons pas de secret l’une pour l’autre fit Marie-Hélène. Avoue que tu étais plutôt fier d’avoir baisé à la fois la mère et la fille…

Il chancela sous le choc.

— Alors vous, et… Lolly… articula-t-il péniblement.

— Pourquoi pas ? Je savais que tu lui plaisais… pourquoi ne pas partager ça avec elle ? De toute façon, tu ne comptes pas. Tu n’étais rien qu’une queue, tu comprends ? Une queue pour l’été…

Ce n’était pas bien difficile à comprendre, en effet. Il s’était cru assez fort pour jouer sur tous les tableaux. Et il avait tout perdu.

Il traversa la nationale déserte, s’assit dans l’herbe brûlée du bas-côté, la tête pleine du vacarme de ces satanés grillons. Il lui restait une petite demi-heure à attendre avant le passage du car pour Ajaccio. Il s’adossa contre son sac de voyage, les mains repliées sous la nuque et ferma les yeux. Il pensa à Véro. Elle était probablement encore au lit avec Marco. Elle était la seule qu’il regretterait. Il n’avait jamais éprouvé un plaisir aussi intense qu’à l’instant où il avait joui dans sa bouche, hier soir. Pour la première et pour la dernière fois.

Pour l’édition originale :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition originale :
978-2-74482-113-4

Pour la présente édition numérique :

© Média 1000, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-572-9

Illustration :
Alain Frétet

Cet ouvrage a été numérisé
le 23 mai 2016 par Zebook.

Média 1000

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.